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Rafael Anton¡o Núñez Solorzano
Coordinador de la Comisión de Control de Gest¡ón
Presente

UNAH Decanato
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Est¡mado Sr. Coordinador de CCG:
En atenc¡ón a la Circular CCG-003-UNAH-2025 a través de la cual solicitan informac¡ón para la
divulgac¡ón en el portal de transparencia, este decanalo liene a bien informar lo s¡guiente:

Circulares em¡tidas la of¡cina del decanato de la F-HHAA mes de febrero del 2025

Acuerdos emitidos r la oficina decanato de le F-HHAA mes de febrero del 2025

Resoluc¡ones firmes emitidas r la of¡cina del Decanato del mes de febrero del 2025

Así m¡smo. se remite en anexo los informes de los Departamentos de: Arqu¡tectura, Artes, Cultura
fís¡ca y Deportes, Lenguas Extranjeras, Letras, Pedagogíai así como de la Carreras de: Lenguas
Extranjeras, Letras, la Coordinación de Postgrados y Secretaría Académ¡ca.

Me suscribo de usted, estimado Señor Coordinador, no rarle m¡ saludo respetuoso
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CC. Deparlamento de Pedagogía / Lenguas Extranjeras / Letrag Cultura Física y Oeportes / Artes /Arquitectura /cane.a
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del contenido

observac¡ón
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oFtcto DA-197-2025

Ciudad Universitaria, 1 I de marzo 2025.

Doctora
LIDIA SUYAPA CALIX VALLECILLO
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes
UNAH

UNAH

Jefe de rta

C.c.
Klg

Departamento
de Arquitectura

Tel. 22'16-5100 Ext. 100588
depto.arquitectura@unah.edu.hn
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Estimada Doctora Calix:

Reciba un cord¡al saludo y deseos de que se encuentre bien de salud.

Conforme a los lineamientos de información para diwlgar en los portales de transparencia, le detallo la
información del Departamento de Arquitectura generada en el mes de febrero de 2025:

Fecha de
aprobación

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(Orden
correlativo)

Breve descripción del contenido

05 de febrero

06 de febrero Acla 0+2025 Asamblea de docentes continuación de la
discusión en relación al caso de la Arq.
lris Xiomara Ardovini

Acata 05-2025 Asamblea de docentes presentación de
postulantes para completar la terna para
el cargo de la Jefatura del Departamento
de Arquitectura periodo 03 de marzo
2025 - 02 de rnarzo 2029.

Adjunto la presente cop¡a de los documentos descritos en la tabla anterior.

Atentamente,

ARQ. ED
de

IUniver§idad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSIARIA I Tegucigatpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn

Acta 03-2025 Asamblea de docentes elección del cargo
de secretar¡a de la Asamblea de
docentes del Departamento de
Arquitectura.

'12 de febrero
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iL UNAH Departamento
de Arquitectura

Tel. 2216-5100 Exl. 't00588
depto.arquitectura@unah.edu.hn

ASAMBLEA NO. 03 DE PROFESORES DEL
DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA No. 03-2025

MIÉRCOLES 05 oE FEBRERo DE,2025

Contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del
Departamento de Arquitectura de la UNAH, se procedió al inicio de la Asamblea de
Profesores No. 03-2025, convocada para el miércoles cinco de febrero del dos mil
veint¡cinco a las 12:00 m., por la Jefatura del Departamento de Arqu¡tectura de la UNAH,
de manera presencial en Aula 105, 1" Nivel del Edificio C3.

PRIMERO: Listado de asistencia de partic¡pantes
se procedió al levantamiento de la l¡sta de asistencia de los participantes en la Asamblea
Se adjunta a la presente acta.

SEGUNDO: Comprobación del quórum
El Jefe de Departamento procedió a la comprobación del quórum reglamentar¡o, teniéndose
en cons¡deración el número de profesores a t¡empo completo que están presentes en la
Asamblea. A las'12:33 m, el Arq. Castellanos contabllizó la presenc¡a de 15 profesores a
tiempo completo, de un total de l8 profesores que conforman la asamblea del
departamento, contándose con la mayoría de los profesores a tiempo completo para iniciar
la Asamblea y que se detallan a continuación:

Profesores tiemoo completo:
1. Edler Castellanos Rivera jefe de Departamento
2. Mano Matamoros, Coordinador de la Canera de Arquitectura
3. René Martínez Wong
4. Jorge Luis Polanco Ordoñez
5. Gissele Patricia Mendoza fuias
6. Mercedes Rosaura Mejía Mejía
7. Heyda Vyi Mllatoro Godoy
8. Zulmah Vanessa Zelaya Banegas
9. Roberto Carlos Paredes Elvir
'10. Laura Mllars Morales
1 1. Jorge Adalberto Corea Berlioz
'12. Claudio Aurelio Díaz Sandoval
13. Alejandra Melissa Padilla Carías
14. Mario Javier Reyes Mayes
15. Eduardo Agustín Tahay Valenzuela
't6. Norma lsabel Lagos Vásquez

TERCERO: Apertum de la Asamblea
con la presencia de 15 docentes a tiempo complEto del departamento, que representan
mayoría simple de la Asamblea del Departamento se dio comienzo a la sesión a las 12;
m. A medida que se fueron desarrollando los puntos, se fueron sumando otros p
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Departamento
de Arquitectura

Tel. 2216-5100 Ext.. 100588
depto.arqu¡tectura@unah.edu.hn

hasta llegar a un total de 16 profesores de la Asamblea del Departamento de Arquitectura.
El Arq. Castellanos proced¡ó a la apertura de la Asamblea leyendo la agenda propuesta:

CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta
A continuac¡ón, el Arq. Castellanos procedió a la lectura de la agenda propuesta:

'1. Comprobación del quórum reglamentario.
2. Apertura de la Asamblea.
3. Lectura y aprobación de la agenda propuesta.

4. Nombramiento de la Com¡s¡ón de Concurso del Departamento de Arquitectura

5. Elección del cargo de secretaría de la Asamblea de Docentes del Departamento de

Arq u¡tectura.

6. Conespondencia recibida de la SEDP con relación al caso de la Arq. lris X¡omara

Ardoüni.
7. Revisión del perfil de plaza de urbanismo aprobado en la asamblea DA{1-2024 de

fecha l5 de enero de 2025
8. C¡ene de la Asamblea.

Una vez discutida la agenda propuesta, se aprueba sin modificaciones por mayoría.

QUINTO: Nombramiento de la Comisión de concurso del Departamento de

Arquitectura período 05 de febrero 2025 - 05 de febrero 2026.

Se d¡o lectura a los requ¡sitos para la selecc¡ón de la comisión de concurso del
deparlamento y sus responsabil¡dades, según el Art. 45 y 46 del Estatuto del Docente
Universitario:

o Attfcuto 45: Et Ctaustro de profesores universitarios de cada unidad académica

nombrará cada año una comisión de concurso, la cuat estará integrada por tres (3)

profesores de entre los de mayor expeiencia profesionat.

. AtÍículo 46 La Comisión de Concurso rendirá un informe en el término de tres (3)

días hábites posterrores a la realización del mismo, ante el Conseio Local de la

Canera Docente t)niversitaia, iunto con las ceñificaciones conespondientes.'

Se da a conocer a la asamblea que los perfiles para las plazas disponibles a concurso
fueron enviadas y están siendo rev¡sadas previo a obtener una constancia de aprobación
por parte del Consejo Local de Caneara Docente Univers¡taria.

La Arq. Norma Lagos propone la renovación de los miembros del Comité actuales ante lo
cual se hace la consulta a los miembros actuales. El Arq. Claudio Díaz, la Arq. Zulmah
Zelaya y el lng. Jorge Corea. Todos respondieron estar de acuerdo con continuar por un
año más. La moción fue secundada por la mayoría de los presentes. Se procedió a votar y
por unan¡m¡dad de los miembros de Ia asamblea, fue ratificada la com¡sión de concurso en
funciones.
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SEXTO: Elección del cargo de secretaría de la Asamblea de Docentes del
Oepartamento de Arqu¡tectura.

La Arq. Mercedes Mejía propone a la Arq. Gissele Mendoza para el c¿¡rgo quien está de
acuerdo, la propuesta se secunda por la mayoría de los presentes. Se sometió a votación
y por unanimidad la propuesta fue aprobada por la asamblea.

Se agradec¡ó a la Arq. Gloria Grimaldi por su trabajo y dedicación hasta la fecha, hecho que
será reconoc¡do de manera escrita.

Resolución: La Asamblea del Deparlamento de Arqu¡tectura designa a la Arq. Gissele
Patricía Mendoza Arias en el cargo de secretar¡A, acordando reconocer a la Arq.
Gloria Grimaldi por su trabajo, dedicación y excelente desempeño en el cargo hasta
el momento.

SÉPTIMO. Correspondencia recibida de la SEDP con relación al caso de la Arq. lris
X¡omara Ardovini.
El Arq. Castellanos dio lectura a la conespondenc¡a recib¡da por parte de la SEDP en .

respuesta a la solicitud enüada por la Asamblea de Docentes sobre el caso de la Arq. lris
Ardovini, solicitando su reintegro como docente en modalidad de teledocenc¡a debido a que
los permisos laborales sin goce de sueldo y su renuncia se habían deb¡do a condiciones de
salud. El expediente con toda la documentación del caso fue remitído por parte de la
Jefatura a la Decanatura y poster¡ormente ante la SEDP. Con fecha 31 de enero de 2025,
la SEDP informó que, tras haber analizado el caso y su documentación, que la sol¡c¡tud
realizada por la Decana de la FHHAA es IMPROCEDENTE, por lo que la Arq. Iris Ardovini
puede ingresar a la UNAH mediante concurso o contrato, pero no en las mismas
condiciones.

La Arq. Norma Lagos p¡de la palabra haciendo del conocimiento de la Asamblea que, por
interés de parte de un grupo de docentes, se ha elaborado una nota con el propósito de
apelar ante esta decisión de la SEDP. Se dio lectura a la carta donde se solicita una
reevaluación del caso, tomando en cuenta la elevada calidad y capac¡dad de la Arq. lris
Ardovini y lo que podría seguir aportando al departamento, considerando que los permisos
sin goce de sueldo han sido por temas de salud. Se sol¡c¡ta a la Asamblea apoyar y firmar
la nota de apelación y postergar el concurso de la plaza de la Arq. Ardovini hasta tener una
respuesta a la apelación.

El Arq. Edler Castellanos, como Jefe del Departamento, solicita primero hacer consultas
sobre el proceso de concurso de la plaza de la Arq. Ardovini y así sol¡cita a la asamblea
librar de responsab¡lidad a la Jefatura en caso de que se postergara el proceso de concurso
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de Arquitectura

Resolución: Por votación unánime, la Asamblea del DA designa a los arquitectos
Claudio Aurelio Díaz Sandoval, Zulmah Vanessa Zelaya Banegas y al lng. Jorge
Adalberto Corea Bedioz, para inlegrar la Comisión de Concurso del Departamento
det 05 de febrero de 2025 al 04 de febrero de 2026.



UNAH

de plaza hasta obtener una respuesta a la apelación del caso. La sol¡c¡tud es aprobada de
manera unánime por la asamblea.

La Arq. Zulmah Zelaya presenta la moción de que la Asamblea apoye y firme la nota de
apelación elaborada para env¡arla a las autoridades competentes y someter también ante
el Claustro de Ia FHHAA el caso. La moción es secundada y aprobada de manera unánime
por la asamblea.

En un tema relac¡onado, se informó a la asamblea el caso de la Arq. lxchel Ayes y la solic¡tud
de permiso para cursar un programa de Doctorado en Chile y las cond¡ciones de su renunc¡a
tras haber recibido por parte de la SEDP la comun¡cación de no poder aprobar ni dar trámite
a su solicitud de permiso por estud¡os hasta que term¡nara su permiso sin goce de sueldo
que estaba vigente hasta inicios del primer semestre de 2025.

OCTAVO, Modificación al Perfil propuesto para la plaza de Docente Permanenta en
Urban¡smo.

El Arq. Castellanos expone ante la asamblea la solicitud de revisión del Perfil propuesto
para la plaza de Docente Permanente en Urbaqismo, en vista de que actualmente
descripción exige dominio en S¡stemas de lnformación Geográfica y podría presentarse
dificultad para acreditar de manera formal este dominio puede limitar la postulación
expertos con maestría en los campos solicitados.

Departamento
de Arquitectura

Tel. 2216-51p0 ExLJ00588
depto.arquitectura@unah.edu.hn

de
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También se informó el caso de la Arq. Wilda Banegas, quien ganó un concurso tfe programa
de relevo docente para optar a un programa de maestría tras el cual sería contratada con
plaza permanente. La Arq. Banegas cumpl¡ó con su programa de maestría, dos periodos
con acuerdo de contratación de periodo de prueba de la plaza de permanente auxiliar y
posteriomente se envió la solicitud de su contratac¡ón como docente permanente auxiliar,
recibiendo su salario mnespondiente a dicha plaza. S¡n embargo, su acuerdo de
contratación fue aprobado mediante acuerdo con el cargo de Profesor Horario 02, situación
que se tuvo conocimiento hastia mediados del año 2024. Desde el segundo semestre de
2019 hasta mediados de 2024, se reconocía a la Arq. Banegas como profesora auxiliar,
teniéndose como evidencia de ello, constanc¡as emitidas por la SEDP y los acuerdos de
contratac¡ón temporal de sus dos períodos de prueba. El exped¡ente de este caso fue
enviado por parte de la Jefatura ante la Decanatura para consulta a Ia Abogada General ¡¿

hasta la fecha no se ha tenido respuesta.

Resolución: La Asamblea del DA vola de manerc unánime para elevar la nota de
solicitud de apelación del caso de la Arq. lris Ardovini y también prcsentar su caso,
al igual que el de la Arq. Wilda Banegas ante el Claustro de Docentes de la FHHAA.
Se acuerda también que la jefatura del depañamento haga las consultas peñ¡nenles
sobre la opción de postergar el concurso de la plaza permanente de la Arq. Ardovini
hasta haber recibido respuesta a la apelación que realizará Ia asamblea de docentes.
Se acordó dar conünuidad a la discusión de este punto, para conocer el informe de
,as consurfas que realizará la jefatura de depa¡tamento, el jueves 6 de febrero de 2025
al mediodia.



UNAH Tel. 2216-5100 Ext. 10058
depto.arquitectura@unah.edu.hr

Se firma la presente acta a c¡udad de Tegucigalpa, M.D.C.
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La asamblea discute y acuerda que el conocimiento de los S¡stemas de lnformación
Geográfica es preferible y puede calif¡carse a los postulantes mediante un examen práctico,
sin necesidad de acreditar med¡ante títulos de capacítación exclusiva en el tema.

Resolución: De conformidad a las observaciones dadas por la asamblea, se aprueba
la siguiente modificación al perfil:

o Peñil proouesto: Urbanismo (olaza que sustituirá a la Arq. txchel Aves)

Licenciatura en Arquiteclura, con maestía en cualquiera de los srguienfes
campos: Urbanismo, Planificación del Territorio, Arquitectura det paisaje o
Gesfi'óa Social del Hábital

Acredilar un mínimo cinco (S) años de experiencia comprobáda en el área
profesional de los cuales, al menos 2 años en cuatguiera de las s¡guientes
áreas de conocimiento: urbanismo, planificación det terr¡totio, arquiteétura det
paisaje o gesüón social del hábitat, ad¡cidnatmente deberá demoitrar dominio
en srsferras de informac¡ón geográlica. preferiblemente contar con
experiencia en docencia universitaria impart¡endo asignaturas relacionadas
con las áreas especificas del peúil solicitado. En el caso de no poseerla será
un compromiso recibir formación en docencia univers¡tarie

NOVENO. FINALTZACIÓN DE LA ASAMBLEA
sin tener más puntos que tratar, eljefe del Departamento de Arquitectura cenó la Asamblea
a la 1:25 p.m. del m¡ércoles 05 de febrero de 202i, acordándose cont¡nuar con la discusión
del punto 7 eljueves 6 de febrero para tratar específicamente el caso de la postergación de
la convocatoria a concurso de la plaza de la Arq. lris Ardovin¡.

Patricia
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contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del
Departamento de Arqu¡tectura de la UNAH, se proced¡ó al inicio de la Asamblea de
Profesores No. 0212025, convocada para el jueves seis de febrero del dos mil veinticinco a
las 12:15 m-, por la Jefatura del Departamento de Arquitectura de la uNAH, de manera
presencial en Aula 105, 1 ' Nivel del Edificio C3.

PRIMERO: Listado de as¡stencia de participantes
se procedió al levantam¡ento de la lista de asistencia de los partic¡pantes en la Asamblea.
Se adjunta a la presente acta.

SEGUNDO: Comprobación del quórum
El Jefe de Departamento procedió a la comprobación delquórum reglamentario, ten¡éndose
en consideración el número de profesores a tiempo completo quá están presentes en la
Asamblea. A las 12:20 m, el Arq. castellanos contab¡lizó la preiencia de i I profesores a
tiempo completo, de un total de 18 profesores que conforman la asamblea del
departamento, contándose con la mayoría de los profesores a tiempo completo para iniciar
la Asamblea y que se detallan a cont¡nuación:

ASAMBLEA NO. 04 DE PROFESORES DEL
DEPARTAMENTO OE ARQUITECTURA No. 04.2025

MIÉRCOLES 06 DE FEBRERO DE 2025

P sores tlem com Ieto:
1. Edler Castellanos Rivera jefe de Departamento
2. Mario Matamoros, Coordinador de la Carrera de Arquitectura
3. Gissele Patricia Mendoza Arias, Secretaria del Departamento
4. René Martínez Wong
5. Jorge Luis Polanco Ordoñez
6. Mercedes Rosaura Mejía MejÍa
7. Heyda Y¡l V¡llatoro codoy
8. Zulmah Vanessa Zelaya Banegas
9. Roberto Carlos Paredes Elvir
10. Gloria María Grimaldi Interiano
I 1. Claudio Aurelio Díaz Sandoval
12. Alejandra Melissa padilla Carías
13. Mario Javier Reyes Mayes
14. Eduardo Agustín Tahay Valenzuela
15. Norma lsabel Lagos Vásquez
16. Mario René Baide Muñez

TERCERO: Apertura de la Asamblea
Con la presencia de 11 docentes a t¡empo com pleto del departamento, que representan la
mayoría simple de la Asamblea del Departamento se d¡o comienzo a la sesión a las 12:2
m. A med¡da que se fue desarrollando la sesión, se fueron sumando otros profesores hasta
llegar a un total de l6 profesores de la Asamblea del Departamento de Arquitectura. El Arq.

I
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Castellanos procedió a la apertura de la Asamblea para continuar con la discusión del punto

7 del día anterior, miércoles 5 de febrero, para tratar específicamente el caso de la

postergación de la convocatoria a concurso de la plaza de la Arq. lris Ardovini.

CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta
El Arq. Castellanos anunció el ún¡co punto de la agenda:

1. Comprobación del quórum reglamenlario

2. Apertura de la Asamblea
3. Lectura y aprobación de la agenda propuesta.

4. Continuación de la discusión en relación al caso de la Arq. lris Xiomara Ardov¡ni

5. Cierre de la Asamblea.

La agenda fue aprobada sin modif¡caciones por la Asamblea.

QUINTO: Continuación de la discusión en retación al caso de la Arq. lris xiomara

Ardovini

El Arq. Castellanos expuso a la Asamblea los resultados de las consultas real¡zadas a la
Decanatura sobre la propuesta de la Asamblea de elevar una nota de apelación del caso

de la Arq. lris Ardovini y la posibilidad de postergar el proceso de concurso de la plaza con

partida piesupuestaria a su nombre. La consulta que también fue elevada a Ia SEDP, donde

se analizó la petic¡ón, pero la respuesta fue que no habia asidero legal para postergar la

convocatoria de concurso.

Las arquitectas Norma Lagos y Zulmah Zelaya reiteraron su solicitaron de elevar la nota de

apelacón, argumentando la ¡mportancia de sol¡c¡tar que se considere el caso y las
particularidadés del exped¡ente médico de la Arq. Ardovini. Señalan que su cond¡c¡ón de

salud le impidió viajar, to que impidió su validación ante el IHSS. Asimismo, expresan su
preocupación por Iá falta de flexibilidad en los procesos administrat¡vos de la UNAH ante

situaciones excepcionales, sin permitir trabajo remoto aún con el antecedente que se
generó durante la pandem¡a del COVID-19, y sin permitir más tiempo para procesos de

concurso mientras no se han agotado todas las instancias de apelación a su caso.

El Arq. Castellanos aclaró que la disponibilidad de la plaza de la Arq. Ardovini fue

establecida desde mediados del 2024 tras la solicitud a la SEAF del Decanato de la Facultad

de Humanidades y Artes sobre la disponibilidad de partidas presupuesta rias de todas las

p lazas de la facultad. En el ofic¡o de respuesta de la SEAF al decanato se incluyó la
disponibilidad de la plaza de la Arq. Ardovini, por lo tanto, la convocator¡a a concurso de

esta plaza no es una celeridad por parte de esta .iefatura. Adicionalmente, el Arq

Castellanos también resaltó la importancia de continuar con el proceso, dada la necesida

expresada ante las autoridades de
departamento.

más personal docente permanente para

A solicitud del Arq. Mario Baide, se leyó el oficio de la Asamblea del DA a la decanatura
la sEDP, solicitando el reintegro de la Arq. Ardovin¡ en modalidad de teledocenci
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resaltando su trayectoria, experiencia y alto nivel profesional y situac¡ón médica, así como
las razones que la llevaron a renunc¡ar el 20 de mayo de 2024 lras agotar sus perm¡sos
personales y requer¡r permanecer en EE. UU. tras su operación y mon¡toreo médico.

El Arq. Mario Matamoros recomienda que la Arq. Ardovini cont¡núe la solicitud con apoyo
legal y haga la solicitud formal y expresa de revo*lr su renuncia. El Arq. Mario Baide señaló
que la sol¡c¡tud fue enüada al Reclor, pero Ia respuesta prov¡no de la SEDp. propuso que
se continuara apoyando a la Arq. Ardovini con una solicitud de parte de ella y gestionar una
reunión por parte de un grupo de docentes con el Rector para exponer el caso y obtener
una respuesta directa; así como también presentar este t¡po de casos ante el claustro de
Docentes.

Se firma la presente acta cru e€ucigalpa, M.D.C.

Arq. Edler C . Gissele Patricia Mendoza Arias
Jefe del

¿kQ

El Arq. castellanos aclara que las arquitectas Lagos y zelaya están en pleno derecho de
solicitar una reunión ante el Rector para exponerle el caso y finalmente solicita a la
asamblea que se considere la continuación del proceso de concurso de la plaza, mientras
se realiza la apelación ante el caso. El Arq. castellanos explicó que entre la fecha de
publicación de la convocatoria a concurso y la fecha máxima para adjudicación de la
contratación de un posible ganador de la plaza hay suficiente tiempo para que se pueda
obtener una respuesta sobre la sol¡c¡tud que realizará la asamblea, asÍ que, de exisiir una
respuesta favorable, no se adjudicará la contratación y en caso contrario, el departamento
no tendría atrasos para contratar la sustitución.

Resolución: Por votación unánime, ta Asambtea del DA acuerda apoyar et envío de
una nota de apelación ante la respuesta de la sEDp a! caso de la Arq. tris Ardovini.
Asimismo, el departamento deberá proseguir con el proceso de concúrso de la plaza
Lar-a dgc:nte permanente y monitorear la rcspuesta a ta apelación. Las arquiiectas
Zulmah zelaya y Norma Lagos quedan en plena tibeñad de realizar sus gesfrones
para lograr una reunión con el sr. Rector para exponer este caso. se recomendó a la
Arq. Lagos que se comunicara con ta Arq. tris Ardovini para hacerle ver la importancia
que ella debería de hacer direclamente la soticitud de revocación de su reiuncia.

SEXTO: FINALIZACIÓN DE LA ASAMBLEA
sln tener más puntos que tratar, eljefe del Departamento de Arqu¡tectura cenó Ia Asamblea
a la 1:36 p.m. del jueves 06 de febrero de 2025.

3
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ASAiTBLEA NO. 05 DE PROFESORES OEL
DEPARTAMENTO DE ARQUITECTURA No. 05-2025

r¡lÉRcous 12 DE FEBRERo DE 2o2s

Contando con la presencia de la mayoría de los profesores a tiempo completo del
Departamento de Arquitectura de Ia UNAH, se procedió al inicio de la Asambtea de
Profesores No. 0S,2025, convocada para el m¡ércoles doce de febrero del dos m¡l
veinticinco a las 12:10 m., por la Jefafura del Departamento de Arquitectura de la UNAH,
de manera presencial en Aula 105, 1'Nivel del Edificio C3.

PRIMERO: Listado.{e asistencia de participantes
Se procedió al levanbmiento de la lista dé asistencia de los participantes en la Asamblea.
Se adjunta a la presente acta.

SEGUNDO: Comprobación del quórum
EIJefe de Departamento procedió a la comprobación del quórum reglamentario, teniéndose
en mnsideración el número de profesores a t¡empo completo gue están presentes en la
Asamblea. A las l2:16 m, el Arq. Castellanos mntabilizó Ia presencia de 12 profesores a
t¡empo completo, de un total de 18 profesores que conforman la asamblea del
departamento, contándose con la mayoría de los profesores a tiempo completo para iniciar
la Asamblea y que se detallan a cont¡nuación:

Profesores tiemoo completo:
Edler Ricardo Castellanos Rivera, jefe de Departamento
Mario Javier Matamoros Rosales, Coordinador de la Carera de Arquitectura
Gissele Patricia Mendoza Arias, Secretaria
Gloria María Grimaldi lnteriano : ,

René Martínez Wong
Jorge Luis Polanco Ordoñez
Mercedes Rosaura Mejía Mejía
Heyda Yyi Villatoro Godoy
Zulmah Vanessa Zelaya Banegas

10. Gloria María Grimaldi lnteriano
11. Laura Villars Morales
12. Mario René Baide Muñoz
13. Jorge Adalberto Corea Berlioz
14. Claudio Aurelio Díaz Sandoval
15. Alejandra Melissa Padilla Carías
16. Mario Jav¡er Reyes Mayes
17. Eduardo Agustín Tahay Valenzuela
18. Norma lsabel Lagos Vásquez

1.

2.
3:
4.
5.
6.
7.

8.
9.

TERCERO: Apertura de la Asamblea
con la presencia de 12 docentes a tiempo completo del departamento, que representan [a
mayoría simple de la Asamblea de docentes, se dio comienzo a la sesirán alas 12:1't m. A
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medida que se fueron desarrollando los puntos, se fueron sumando otros profesores hasta
completar la totalidad de los docentes que integran la Asamblea del Departamento de
Arqu¡tectura. El Arq. Castellanos proced¡ó a la apertura de la Asamblea leyendo la agenda
propuesta:

CUARTO: Lectura y aprobación de la agenda propuesta
A continuación, el Arq. Castellanos proced¡ó a la lectura de la agenda propuesta:

l. Comprobación del quórum reglamentario.
2. Apertura de la Asamblea.
3. Lectura y apróbación de la agenda propuesta.
4. Presentación de postulaciones para completar Ia terna para el cargo de la Jefatura

del Departamento de Arquitectura período 03 de marzo 2025 - 2 de marzo 2O29.

5. Reüsión del cumplimiento de los requisitos establecidos en el reglamento de
Departamentos y Carreras de lá U¡JAH.

6, Exposición de los planes de trabajo de los(as) postulantes.
7. Votación para la elección del miembro que completará la tema que se remitirá al

decanato de la Facultad de Humanidades y Artes.
8. Ciene de la Asamblea.

La agenda fue aprobada de manera unánime sin modificaciones por mayoría.

1.

2.

3.

4.

Hoja de vida actualizada
Plan de traba.io para el período 3 de mazo 2025 - O2 de ma¡zo de 2029
Carta de compromiso de cumplimiento de 8(ocho) horas mntinuas en horario
admin¡strat¡vo ya establecido por la institución
No laborar a üempo mmpleto en otra institución que le impida el cumplim¡ento. del
horario

La Arq. Mercedes Rosaura Mejía Mejia anuncia su postulación para formar parte de la tema.

Resolución: Se da por recibida la postulación de la Arq. Mercedes Rosaura Mejía
Mejía, como tercera postulante.

SEXTO: Revisión def cumplimiento de los requisitos establecidos en el reglame
de Departamentos y Garreras de la UNAH.
Se veriflcó que la postulante cumple con los requisitos estabtec¡dos en el Artículo 23
Reglamento: Et Jefe det Depañamento será un profesor titular, de preferencia

z

nto

I

QUINTO: Presentación de postulaciones para completar la terna para el cargo de la
Jefatura del Departamento de Arquitectura período 03 de marzo 2025 -A2 de marzo
2029.
Se recuerdan los Documentos que se deben de presentar para formalizar las postulaciones:. ,

Departamento
de Arquitectura
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postgrado, deberá contar con un mínimo de 5 años de labor en el Depaftamento y ejercerá
sus funcrbnes cumpl¡endo Ia jomada administrativa de la institución, de preferencia con el
horaio de mayor demanda en el Depattamento respectivo.

A conlinuación, Ia postulante #3, Arq. Mercedes Rosaura, entregó su Plan de Trabajo mn
cronograma de trabajo a la Secretaria de la Asamblea de Docentes.

Resolución: Se dio por recibida la documentación por parle de la Asamblea, y se
entregó a la secretaria del Departamento de Arquitectura. Se constató que la
postulante Mercedes Mejía reúne ros reguis¡úos establecidos por el artículo 23 del
Reglamento de Dep{tamentos y Caneras de la UNAH.

SÉPIMO. Exposición de los planes de trabajo de tos(as) postulantes.

La oostulante l*3, Arq. Mercedes Meiía , expuso su plan de trabajo a los miembros de la
Asamblea de docentes. En la presentación se incluían sus objetivos de trabajo y un
resumen de su visión para el departamenlo en torno a los aspectos de: Fortalecimiento
académico, lmpulso a la investigación y publicaciones, Vinculación y proyección, Gestión
administrativa y transparencia e lnfraestructura y recursos.

Resolución: Se dio por recib¡do el plan de trabajo expuesto por la arq. Mercedes
Rosaura Mejía, postulante #3.

OCTAVO. Votación para la elección del miembro que completará la terna que se
rem¡tirá al decanato de Ia Facultad de Humanidades y Artes

Ante este punto, varios docentes expresaron su inquietud sobre el proceso de votación de
los postulantes de manera separada en dos asambleas distintas, La inquietud surge tras
analizar que la cantidad de votos a favor de un candidato podrían sugerir preferencia de la
asamblea por cierto candidato/a pero que no eran comparables por darse de manera
separada. El Arq. Edler Castellanos aclaró que la cantidad de votos resultantes sólo
expresaba la decisión de la Asamblea de incluir o no a la Postulante #3 como parte de la
tema a remit¡r a decanatura y, por tanto, no debía entenderse como preferenc¡a de la
asambIeaporalgunodeIoStreSplanesdetrabajoenparticular.

El Arq. Mar.io Baide dio lectura al úlümo pánafo del Art. 23 del Reglamento de
Departamentos y Caneras de la UNAH que hace mención del proceso de selección de la
tema:

".... La Asamblea de Profesores del Departamento propondrá, de su seno, al
Decano una tema de Profesores Titulares, para que éste en base a méritos des¡gne

. al nuevo Jefe, solicitando a la Rectoría su nombramiento." 
,: , 

' ' ,, :.

Tras la lectura se argumentó que, según el Arq. 23, Ia Asamblea del departamento debíá:
votar únicamente para determinar si consideraba que las propuestas de postulación eran
aptas para ser consideradas al puesto de Jefatura del Departamento por cumplir con los
requisitos y presentar un plan de trabajo coherente con las necesidades y metas d

3
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departamento. Varios docentes expresaron la necesidad de que la asamblea pudiera
también expresar su interés o preferencia por cierta postulación en función del plan de
trabajo presentado. Las arqu¡tectas y arqu¡tectos Laura Mllars, Norma Lagos, Alejandra
Padilla y el ingeniero René Wong hacen consultas sobre la pos¡b¡lidad de real¡zar una nueva
votación, tomando en cuenta los puntos analizados y d¡scut¡dos por la asamblea o solic¡tar
a decanatura una aclaración sobre el proceso en üsta de que es primera vez que el
departamento cuenta con varias postulaciones al cargo.

Tras discutir el tema, el Arq. Mario Matamoros reúne las ¡nquietudes de la asamblea y
presenta la siguiente moción: Anular los resultados de las votaciones anteriores, en
concreto: Punto Octavo del Acta de Asamblea No. 02-2025 para que en esta asamblea
se proceda a ¡ealiza¡ una nueva votación con los 3 postulantes. La moción fue
secundada por la mayoría de los miembros de la asamblea y se procedió a su discusión. Al
ser suficientemente'd¡scutida, la asamblea procedió a votar y 13 miembros votaron a favor
de anular los resultados de las votaciones realizadas en el punto 8 de la asamblea
celebrada el 29 de enero de 2025 para realiza¡ u¡a nueva votac¡ón con los 3 postulantes
en la presente sesión de asamblea.

Resolución: Por mayoría de yotos la asamblea de docentes del Departamento de
A¡qu¡tectura decide anular el punto Octavo de la Asamblea No. 02-2025 que concierne
a las votaciones realizadas a los dos candidatos que preséntaron planes de trabajo
para optar a cargo de Jefe de Departamento con el propósito de realizar una nueva
votación con los 3 postulantes.

La moción del Arq. Matamoros fue secundada y al cons¡derarse suficientemente disctrtida,
se procedio a vota y por unanimidad Ia asamblea aprobó la forma de votación propuesta.

4
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A cont¡nuación se procedió a discutir la forma de votación. Los miembros de la asamblea
discutieron sobre la necesidad de votar por estar de acuerdo o no con que los postulantes
¡ntegren la tema y también la importancia de que se pueda votar por los planes de trabajo,
lo anterior, con el propósito de mnocer cuál es el nivel de preferencia de la asamblea del
departamento con relación a los 3 planes de trabajo expuestos. Opinaron sobre la .

importanc¡a de que el voto fuera secreto. El arquitecto Mario Matamoros recogió las
opiniones de los asambleístas y conforme a ello, presentó la moción de que se vote con
dos boletas:

1) la boleta 1 , los miembros de la asamblea votarán si está de acuerdo que los
postulantes formen parte de la tema para optar al cargo de jefatura. En esta boleta
se podrá votar por todos(as) los (as) candidatos (as). En esta boleta aparecerán los
nombres de los 3 postulantes y se podrá vota Sl, NO o ABSTENCIÓN

2) La boleta 2, los miembros de la asamblea votarán por los planes de trabajo. En estia

boleta solo se marcará por el plan de trabajo de preferencia por el votante. En esta
boleta aparecerán los nombres de los 3 postulantes y se votará por Sl, NO o
ABSTENCIÓN,
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Resolución: Po¡ unanimidad la asamblea aprobó la forma de votación utilizándose 2
boletas. En la boleta 1 se votará sí se está de acuerdo que los postulantes integren
la terna, se podrá votar por los 3 postulantes. En la boleta 2 se votará por el plan de
trabajo y solo se permitirá una marca, la del plan de trabajo de prelérencia por el
votente.

se procedió a preparar las boletas de votación y se decidió que primero se entregará la
boleta 1 y conforme a los resultados, se procederá a votar mn la boleta 2. En este áso, si
uno de los postulantes no obüene la mayorÍa simple de los votos para integrar la tema, no
se incluirá en la votación del plan de trabajo.

Se entregó la boleta i a los 18 m¡embros de la asamblea para votar si se está de acuerdo
que los postulantes integren la terna que se env¡ará al Decanato de la Facultad de
Human¡dades y Artbs para que, conforme a méritos, la decana seleccione la persona que
ocupará el cargo de jefatura del departamento durante el período 3 de marzo 2OZ5 al2 de
mazo de 2029. Los resultados de esta votación fueron los siguientes:

st

15

NO

NO

1

7

1

12 EDLER CASTELTANOS 16
f3 MERcEDES MEJíA

conclusión: los 3 candidatos alcanzaron la mayoría de los votos de la asamblea del
departamento para integrar la tema de docentes que se remitiÉ al decanato de la Facultad
de Humanidades y Artes.

2

segu¡damente, se entregó a cada miembro de la asamblea la boleta 2 para votar por los
planes de trabajo que presentaron los postulantes. Se discutió que esia votación es de
carácter ilustrativo y que tiene el propósito de conocer el grado de aceptación de los planes
de trabajo. La boleta incluye las opciones sl, No y ABSTENCIóN y se hizo énfasis en las
indicaciones de únicamente votar por uno de los postulantes, para elegir el plan de trabajo
considerado como más favorable. Los resultados de la votación se contab¡íizaron frente a
toda la asamblea con los siguientes resultados:

ABsTENCIÓN

8
f2 EDTER CASTELTANOS

f3 MERCEDES MUíA

Resolución: La Asamblea de Docentes del Departamento de Arquitectura, por
mayorra de votos, seleccionó la terna de docentes que se remitirá a la decana de la
Facultad de Humanidades y Artes para que, de conformidad a lo establecido en el
artículo 23 del Reglamento de Departam entos y Carreras de la UNAH, se seleccione
por mér¡tos a la persona que ocupará el cargo de jefatura del departamento de
arqu¡tectura durante el período 3 de ma¡zo de 2025 al 2 de mar¿o de 2029.

8
L
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en orden de presentación de los(as) postulantes, quedó integrada de la manera
siguiente:

NOVENO. FINALIZACIóN DE LA ASAMBLEA
S¡n tener más puntosi¡ue tratar, eljefe del Departamento de Arquitectura cenó la Asamblea
a la 1:24 p.m. del m¡ércoles 12 de feb¡ero de 2024.

Se firma la presente acta en la ciudad de Tegucigalpa, M.D.C.

Arq.
&,*fr\il*),,-
(isfele Patricia Mpndoza Alas'\' Sec¡etaria'

I

,-i-il: c"ii.¡?.¡
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Nombre Número de
empleado

Número de
celular

Zulmah Vanessa Zelaya Banegas 3878 zulmah.zelaya@unah.edu.hn 3327-2808
Edler Ricardo Castellanos Rivera 1 1094 edler.castellanos@unah.edu.hn 9992-5992
Mercedes Rosaura Meiia Meiía 't 't 505 mercedes.meiia@unah.edu.hn 3394-8449
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UNAH Departamento de Arte
rrüfl¡clbEtui

oFICIO EA-44-2025
4 de marzo de 2025

Doctora
Lidia Suyapa Cálix Vallecillo
Decana de la Facultad de Humanidades y Arte
Ciudad Universiteria

Estimada Doctora Cálix:
A través de este remito informe de información pública d€l mes de febrero del año 2025 a la CCG sobre

circulares, resoluciones, actas y acuerdos emitidos por el Departamento de Arte, Carrera de Danza y Carrera
de Música.
CIRCULARES

Mes Circulares Fecha Asunto Observaciones

Febrero de 2025

No se emitieron
circulares en el mes de

Febrero de 2025

ACTAS Y ACUERDOS PARA PUBLICACIóN EMITIDOS POR EL DEPARTAMENTO
DE ARTE CARRERA DE DANZA Y CARRERA DE MÚSICA

Mes
Fecha de

aprobación
Acta (Oder
correlativo)

Acue.do
(Orden
Correlativo)

Breve descripción de

contenido
Observaciones

Febrero de
2025

Pendiente
ActaNo.00l-

2025

Conformación de

Comisiones año 2025:
Comisión de Concurso

Completar Subcomisión de
Vinculación del

Depanamento de Ane

l0 de febre¡o de

2025

Febrero de
2025

2l de feb¡ero
d.e 2025

Acta CD 001-
2025

Elección coordinadora de

la Ca¡rera de Danza
2l de febrero de

2025

RESOLUCIONES FIRMES EMITIDAS MENSUALMENTE POR EL DEPARTAMENTO
Df, AR CARRERA DE DANZA Y CARRERA DE MÚSICA

Atentame[te,

MAP. Shirley Mariela eda Silva

CclArchivo

Mes No. Resolución
Brcve

descripción del
contenido

Observaciones

Febrero de 2025
No se emitie¡on resoluciones en el mes

de Febrero de 2025
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Sin otro particular y agradeciendo el favor de su atención, me suscribo.

Jefa del Departamento de Arte, UNAH



Acta No. 01-2025
En la ciudad de Tegucigalpa, MDC, a los 10 días del mes de Febrero de 2025, siendo
las 11:50 AM. Reunido el cuerpo docente del Departamento de Arte para celebrar sesión
ordinaria en el auditorio No. 2 Edificio C3

Agenda:

Punto único: Conformación de Comisiones año 2025:
Comisión de Concurso
Completar Subcomisión de Vinculación del Departamento de Arte.

La Jefa de Departamento dio la bienvenida y compartió algunas noticias con la asamblea.
La Coordinadora Carrera de Danza será la maestra Clarisa Flores. Se espera que pronto
entre a etapa de Consejo Universitario el proyecto de Artes Visuales y el de la Carrera
de Música entra a JDU.

A continuación, se procedió a abordar el punto único de la agenda. La integración de la
Comisión de Concurso: La Jefa de Departamento dio lectura de la normativa relacionada
con la Comisión de Concurso del Departamento de Arte y se abrió el espacio para
propuestas. El Maestro David Andino propuso que la Comisión esté ¡ntegrada por
docentes de las tres áreas. La maestra Clarisa no puede integrar la Comisión de
Concurso debido a que ella forma parte del Consejo Local de Carrera Docente. Se
propuso a la maestra Carmen Flores, pero ella declinó la propuesta debido a sus
múltiples asignaciones académicas. La maestra Clarisa Flores propuso ratificar a los
compañeros que actualmente integran la Comisión. Los docentes fueron consultados si
estaban de acuerdo en ser reelectos y todos aceptaron. La propuesta fue secundada por
los maestros Roger García, Samir Kafati e Yvan Bertet. Se sometió a votación y la
ratificación fue aprobada por unanimidad, quedando la Comisión de Concurso integrada
por los maestros Miguel Romero, Rebeca Argüelles y German Barahona.

Comisión de Vinculación: no hay normativa precisa que defina la cantidad de integrantes
de esta Comisión. Los m¡embros actuales son los maestros Yvan Bertet y Carmen Flores.
En esta asamblea se propone elegir a un miembro más. El maestro German Barahona
propuso al maestro Roger García, y la propuesta fue secundada por los maestros Samir
Kafati, Yvan Bertet y Leonel López. Se sometió a votación el ingreso del docente
propuesto y fue aprobado por unanimidad, quedando integrada la Comisión de
Vinculación por los maestros Yvan Bertet, Carmen Flores y Roger García.

Sin más puntos que tratar, la sesión concluyó a las '12:22 PM

Universidad Nacional Autónoma de Honduras
Facultad de Humanidades y Artes

Departamento de Arte



MAP Shirley Pineda

Jefa Departamento de Arte

Asistencia:

Juan José Micheletti

Carmen Flores

Shirley Pineda

Rebeca Argüelles

Yvan Bertet

Tomás Fajardo

Clarissa Flores

Samir Kafaty

Medardo Cardona

Leonel López

German Barahona

Roger García

David Andino

Edgar Valeriano

MSc. Rebeca Argüelles
Secretaria de Asamblea
Departamento de Arte



.a*o,ar-oor-ro25
Elccción dc Coordin¡dorde l¡ Cnrrcn¡ dc D¡¡zo

En Ciudad Univcrsitaria a los 2l dí¡s dcl mes dc fcbrero de 2025. cn aulo 424 dcl edificio C2,
siendo la l:00 p.m., rcunidos las doccntcs Shirlcy Maricla Pindeda Jcfa dcl Dcpanamcnto dc Ang
Clarisa Florcs Rodríguez y Carmcn Elis¡ FIorcs doccntcs dcl órca dc Danz¡ dcl Dcpartamcnto dc
Anc, pára clcgira la coordinadora dc la carrera dc Danza cn grado dc Liccnciatura.

La scsión inició con las palabras dc bicnvcnida dc ln Jcfa dcl Dcpanamcnto dc Arre, quién dio a
conocer el punto único dc la rcunión, quc cs la clección dcl primcr coordin¡dor dc la carrcra dc
danza aprobada poTACUERDO-CU-O-00t-01-2025.

A continuación, la lvfáster Shirley Pinc{a dio a conocer las disposicioncs lcgalcs rclacionadas con
las funcioncs dcl Coordinador de canera, dc la siguicntc manera:

l. Anículo No. 35 dc la Lcy Orgánica de ta UNAH
2. Anículos 62-65 dcl Rcglamcnto de Deparramcntos y Carrcras

Seguidamcnte, se procedió a elegir dc entre las compañeras dcl árca dc danza, quedando clccta
por votación unánime la Mástcr Clarisa Florcs Rodríguez.

No habicndo más asuntos quc la scsión conctuyó a las l:45 p.m.

Máster Shirl Ma Ia Pi Máster Clansa Florcs rígucz
Jcfa to de ArtG' Doccntc Arca de Danza Artc-UNAH

AEFS

Mástcr Elisa Florcs Mcjía
dc Danz¡ Artc-UNAH

,,
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Tel. 2216-6100 Ext. 100142
cultura.f¡sica@unah.edu,hn

UNAH Departamento de
Cultura Física y DeportesanÚrd¡*lfi'fu

Doctora
LIDIA CALIX
Decana de la Facultad de
Humanidades y Artes
Presente

Estimada Decana:

Por medio de la presente remito a Usted información para la divulgación en el portal
de transparencia, correspondiente al mes de febrero esta Un¡dad Académica tiene a bien
informar lo siguiente:

Circulares, y Comunicados emitidas por el Depto, Cultura Física y Deportes mes de
febrero. del 2025

Acuerdos emitidas r el Depto. Cultura Física De s mes de febrero del 2025

Mes fecha Observación
febrero/2025 04 de febrero Eleccion

com¡s¡on
concurso

06 de febrero Continuacion
Eleccion
comision
concurso

Comunicado 2 04 de febrero

Mes defecha
aprobación

acta (orden

correlativo)
acuerdo (orden

correlat¡vo)
breve
descripc¡ón del
contenido

observación

febrero/25 06 de febrero

TUnivers¡dad Nac¡onalAutónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSIARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn

Oficio 105-DCFO-2025
11 de mazo de2025

Convocatoria n . asunto

Solicitud de
Documentos de
todo el oersonal
de esta unidad
academica

ActalyActa2 Esolucio9n de
elección de
comision
Concurso y
revisión de
perfiles para
plazas a

concursos



Tel. 2216-6100 Ext. 100142
cultura.f¡s¡ca@unah.edu.hn

UNAH Departamento de
Cultura Física y Deportes

Resoluciones firmes em¡t¡das por el o. Cultura Física y Deportes mes de febrero del 2025

CC: A¡chivo
CEIvfis.

,.24.

¿#E}
MSC CARLbS ED UAR,DO*ffi NENDE Z
Jefe Deplo. de Cuhura Física y Deportes.

Me5 No. deFecha
emtston

resolución breve descr¡pción
delcont€nido

observación

No se emit¡ó ninguna
resolución firme durante el

mes de febrero del 2025

febrero/25

IUniversidad NacionalAuúnoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSIIARIA I Teguc¡galpa M.D.C. Ho¡duras C.A. I www.unah.edu.hn
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Atentamente,



Tel. 2216-6100 Ext. 't00142
cultura.fisica@unah.edu.hn

UNAH Departamento de
Cultura Física y Deportes

COMUNICADO DCFD-2- 2025
04 de febrero de 2025

Con el propósito de octuolizor la información personal, laboral y académica del

personal que loboro en lo Universidod Nocionol Autónomo de Honduros, de monero muy

respetuoso solicito o ustedes presentor los siguientes documentos de monero físico en las

oficinos del Departomento :

. Documento Nocionol de ldentificoción (DNI)

o RTN Numérico

o Corne de Colegio Profesionol (si aplico)
. Constoncia de presentoc¡ón de Decloroción Jurodo de ingresos octivos y

posivos ertendido por el Trihunol Superior de Cuentos (si oplico).

c Títulos recientes debidomente incorporodos a la UNAH, Certificociones;

Diplomos u otro reconocimiento proÍesional adquirido desde la últ¡mo

actualizoción desde el año 2022.

c Designoción de beneficiorios originol (en coso de que desee cambior o
ogregar beneficiorios) esta se le dorá en lo oficino.

c Currículo debidamente octualizodo poro quienes no lo han presentado desde

su ingreso o la institución.

Fovor presentor lo ontes solicitodo o mas tordor el dío jueves 13 de febrero del
presente oño.

Sin otro Porticular, de Ustedes

.^.

ry
MSc. CARLOS EDUARDO MENENDEZ
Jefe Depto. de Cultura Física y Deportes.

IUn¡versidad NacionalAuúnoma ds Honduras I CIUDAD UNIVERSIIARIA I Teguci0alpa M.D.C. Honduras C.A" I www.unah.edu.hn
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Tel. 2216-6100 Ext. 100142
cultura.f¡sica@unah.edu.hn

UNAH Departamento de
Cultura Física y Deportes

04 de febrero de 2025

CONVOCATORIA

Docentes

Departamento Cultura Física y Deportes
PRESENTE

Estimados Compañeros Docentes:

1. Soc¡alizar Perfiles de plazas que se someteran a concurso.
2. Eleccion de Comision de Concurso.

Atentamente,

úróid. or ,loEru!

CC: Archivo
CElvlis.

+4 '0'
MSc, CARLóS N » U,S RDO ffiNT FI » EZ
Iefe Depto. de Cultura Física y Depones.

IUn¡versidad NacionalArtónoma de Honduras I CIUDAD UNwERSIrARA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn

Por este med¡o me permito convocarles a una reunión de trabajo para el dia jueves

06 de febrero de 2025, a las 2:00 p.m. en la Sala de Juntas,del quinto piso, para tratar los

sigu¡entes puntos:



UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

'La Educación es la primera necesldad de la Reñblica,

Aíü4.^EI§GÚ

ACTA N. 1

FECHA:

Jueves 06 de febrero de 2025
HORA INICIO DE LA REUNIÓN:
12:30 m.

Se sus endió a las 2:08 pm
Se reinició el día 10 de febrero
LUGAR:

Sala de Juntas del uinto iso CDU-UNAH

HORA DE INICIO DE LA REUNIÓN:
9:00 a.m. del día 10 de febrero de 2025
Finalizó a las 12:20 m

Puntos de Agenda de Asamblea:

concurso

Elección de Comisión de concurso.
TIEMPO DE PERMANENCIA EN LA REUNION:

DOCENTES PARTICIPANTES: lNlclO: 06/0212025 SALIDA: 10/02l202s
1. Lic V¡ctor Rodríguez 12:30 M. 72:20 M.
2 MSc. Carlos Menéndez 72:20M.
3. Dra. Alejandra Torres

4. L¡c. Carlos Fúnez 12:30 M.

5. MSc. Eliakin Laínez 12:30 M.

6. Lic. Sergio Angeles 12:30 M. 1.2:20 M.

12:30 M.

8. MSc. Walter Vásquez 12:30 M. 12:20 M.
9. MSc. Noel Mejía 12:30 M. 12:20 M.

10. MSc. Digna Agu¡lera l2:2OM.
L2:20 M.

12. MSc. Josseline Valladarez 12:30 M. 12:20M.
13. MSc. Ana Mar¡a Suazo 12:30 M. L2:2OM.
14. Lic. Celeo Padilla 12:20 M.

12:30 M. 12:20 M.

Desarrollo de la Agenda:
1. Comprobación de Quorum
2. Lectura, discusión de la agenda a tratar
3. Socialización de los Prefiles de cuatro(4) plazas que seran sometidas a concurso
4. Eleccion de la Comisión de Concurso
5. Cierre de la sesion

MURo'^i I

Universidad admal A¡únoma de Honduras I CIUDAD UNfVERSffARn I Teguc¡galpa M.D.C. Honduras C"A" I wwwunah.edu.hn I

Socializar Perfiles de las Plazas que se someterán a

12:30 M.

12:30 M. 12:20M.

l2:2OM.
L2:2OM.

7. MSc. Ovidio Vásquez 12:20M.

12:30 M.

11. Lic. Walter Castillo 12:30 M.

12:30 M.

15. Lic. Elwin Silva



UNAH Año Académico Z)25
"iosé Dionisio de Herrera"

"La Educación es la priñera necesidad de la República'

!r&d. Eliel,.É

PUNÍOS DE CONSTAR EN AGENDA:

1. Comprobación de Quorum
Se comprobó el Quorum

2. Lectura, discusión y aprobación de la agenda a tratar
Se leyó y discutió la agenda a tratar y fue aprobada por unanimidad

3. Socialización de los Perfiles de cuatro (4) plazas que serán sometidas a concurso
Se dio a conocer y se socializó los perfiles de cuatro (4) plazas que serán someüdas a concurso

4, Elección de la Comisión de Concurso
Se eligió la comisión de concurso

5. Cierre de la sesión
Se cerró la Asamblea a las 12:20 m del tOlO2/2025

El Master Carlos Menéndez, jefe del Departamento, da a conocer a la asamblea los perfiles y procede a la
respecdva socialización.

Se inició con la socialización del Perf¡l de Título: Licenc¡ado en Educación Física con orientación en deportes/atletismo,

con estudios de posgrado (maestría a fin) a la disclplina en ciencias de la cultura física y deportes

Una vez socializado el perfil arriba menclonado y ante las diferentes interyenciones de varios docentes,
quienes no estaban de acuerdo que el ftulo del perfil llevara el nombre de la disciplina deportiva (atletismo)
y tampoco estaban de acuerdo que se les solicitara a los concursantes documentos que certifique su

experiencia en esa disciplina, ni mucho menos se les sol¡c¡tara ser competentes en esa área, jusüficando que
no había demanda de contratar personal en esas áreas del conocimiento, que se debía conformar una
comisión para que identificara las respectivas necesidades de contratac¡ón en el Departamento, que si se

enviaban así corríamos el peligro de que los representantes del consejo Local de la Facultad de Humanidades
y Artes, el Consejo General de Carrera Docente y los de la Junta Direcüva de la Facultad de Humanidades y
Artes nos los devolvieran y ese concurso no se desarrollaría y se declararía nulo y otras justificaciones más.

Ante la no puesta de acuerdo y después de casi dos horas de redundar sobre el mismo tema. El Master Carlos
Menéndez jefe del Departamento, suspende la sesión a las 2:08 p.m. del día 06 de febrero de 2025 y nos
informa que se va a conünuar otro día.

Universldad t¡aduE¡ Ar¡b¡oma de Honduras I CIUDAD UNlvENffARn I Taguc¡galpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn T

OESARROTTO DE I-A ASAMBLEA:

A las 9:15 dio inicio la Asamblea, una vez comprobado el quorum y discutida la agenda a desarrollar, se
procedió a la socialización de los perfiles de las cuatro plazas que serán someüdas a concurso en el
Departamento de Cultura Fís¡ca y Deportes.



UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

'La Educación es la primera neces¡dad de la Repúbllca'
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Victor Rodriguez, Alejandra Torres, Josseline Valladares, Celeo padilla, Ovidio Vasquez, Walter Vásquez , Elwin
Silva, Ana Suazo, Noel Mejía, Carlos Funez, Eliakin LaÍnez, Sergio Ángeles, D¡gna Aguilera, Walter Castillo,
Carlos Menendez.

Se inició la sesión con la intervención de la Master Ana Suazo, quien pregunta al jefe del Departamento qué
porque está la profesora Joseline Valladares en esta asamblea.

El Máster Carlos Menéndez jefe del Departamento le responde que, la master Joseline Valladares ya fue
nombrada como docente de planta en este Departamento a partir del primer PAC 2025 y muestra las
evidencias en fisico.

Se inicia de nuevo con la proyección o presentación de los dos (2) perfiles de las plazas orientadas a suplir las
necesidades en el área del entrenamiento deportivo considerando las opiniones vertidas por varios docentes
el día 06 de febrero-

El Máster Carlos Menéndez, jefe del Departamento, proyecta los perf¡les con el nuevo Título: L¡cenciado en Educación

Fís¡ca con estud¡os de posgrado, Maestría en Act¡vidad física para la salud, maestría en entrenam¡ento deportivo,
maestría en gestión deportiva, o áreas afines a la disciplina.

Rápidamente se genera de nuevo la discusión por parte de la mayoría de los docentes que estaban en desacuerdo el

día 06 de febrero, quienes expresan en reiteradas veces que están de acuerdo con el título del perfil, pero no con los

requis¡tos de ¡ngreso n¡ las competencias solicitadas en dicho perfil.

El master Carlos Menéndez expone que el ya idenüficó las necesidades y sobre todo justifica la demanda que
él tiene en la jornada vespertina, sobre todo en el área de deportes.

El máster Carlos Menéndez, jefe del departamento, propone que mandemos a votación si se envía este perfil,
a lo que el Master Eliakin Laínez después del debate propone la moción, misma que fue secundada por el
Licenciado Edwin Silva. Y esta cons¡ste en "que se elabore un lnstrumento para idenüficar las necesidades del
Departamento en relación a las plazas ofertadas".

El master Menéndez somete a votac¡ón la moción del master Eliakin Laínez, cuyos resultados fueron los
sigu ientes:
Cinco (5) votos a favor,
Cinco (5) votos en contra
Tres (3) a bstenciones y
Dos (2) {lE!*s qgÉ*§wol¡roor:

UniversldadNadonalA.¡únsnadeHonduraslCIUDADUNIVERS¡IARIAlToguc¡galpaM.D.C.llondur¿sCAlwww.unah.edu.hn T

Continuación de Ia asamblea el día 10 de febrero a las 9:15 am con la participación de quince (15) docentes.
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Año Académico 2O25

"José Dionisio de Herrera"

"l-a Educdción esla pdmera necesidad de la Reptlblica-

Por ende, no pasa la propuesta y se procedió a votar por la moción del Master Carlos Menéndez que fue de
que se enviara a votación si se enviaba el perfil ya con la modificación del título del Perfil.
Se somete a votación, quedando de la siguiente manera.
Siete (7) votos a favor
Cuatro (4) votos en contra y
Cuatro (4) abstenciones

La mayoría de la asamblea votó a favor que se envié el perfil de las dos(2) plazas que cubrirán el área del
entrenamiento deportivo y áreas afin.

Se procede a socializar la plaza del área de invesügación con título del perfil: Título Licenciado en Educación
Física con estudios de posgrado (maestria) o área afín.

Sobre este tema se abrió una discusión, donde se vertieron opiniones d¡versas. El Master carlos Menéndez es

de la oplnión esta unidad académica requiere de profesionales con alta experiencia en este tema, por ende el
que gane esa plaza debe no solo enseñar investigación o investigar, sino que le corresponderá promover la

investigación y gestionar para que d¡chos trabajos sean publicados.

Al no haber acuerdos en la reunión por parte de los docentes y siendo sufic¡entemente discutido el tema, el
master Carlos Menéndez, jefe del Departamento, solicita se ponga a votación si se debe enviar dicho perfil.

Quedando la votación de la siguiente manera:
Nueve (9) votos a favor y

Cuatro (4) abstenciones

Sobre el tema de la plaza administraüva, se somete a la respecüva socialización y una vez revisado los

requisitos se procedió quedando de la siguiente manera:
Catorce (14) votos a favor y
un (1) abstención

Punto No, 2

1. El Master Víctor Rodríguez propone que sea porterna,
2. El Master Eliakin es de la idea que se elija uno a uno y que se elija al más votadq
3. La tercera propuesta es del Master Walter Vásquez y es que se quede la misma terna que ya esta

4. y la cuarta propuesta es de la Master Azucena Aguilera, quien propone que se queden los que están y

solo se elija al miembro que no está presente en la asamblea.

Unive¡sldad lhdor¡al Auúnorna de Honduras I CIUDAD UNwERS¡TARIA I Tegudgalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.du.hn I

Sobre el punto Elección de la Comisión de Concurso: se someüó a discusión y sobre ese tema se presentaron

cuatro (4) propuesta.
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tPfi"u{ a cabo la elección qiffiñao de la sigffiKmanera,
Propuesta número 1= Siete (7) votos
Propuesta número 2 = Un (1) voto
Propuesta número 3 = Dos (2) votos
Propuesta número 4 = Tres (3)

Abstenciones (1).

Y un docente que no voto

Se propone a la asamblea la terna constituida por: el Licenciado Sergio Angeles, Licenciado Celeo Padilla y

Licenciado Carlos Fúnez

Se desarrolló la votación, quedando de la siguiente forma:
Trece (13) Votos a favor y

Dos (2) abstenciones.

Observación: cabe señalar que esta reunión fue grabada a solicitud de la Master Ana Suazo y para los fines
que se estime conveniente se hace del conocimiento y se constata en acta.

Se c¡erra la sesión a las 12:20 m del día 10 de febrero del 2025.

ELABORADA POR:

MSc. Digna azucena Aguilera
Secretar¡a

JEFE DEL DEPARTAMENTO:

@

MSc. Carlos Menéndez
Jefe de Departamento

UniversldadNac¡onalA¡únomadeHonduraslC|UoADUNt\,EfiSlTARlAlTeguc¡galpaM.D.C.tlondurasC.Alwww.unah.edu.hn r
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Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

'La Educación es la primera necesidad de la República'

ACTA N. 2

FECHA:

Viernes 14 de febrero de 2025
HORA INICIO DE LA REUNIÓN:

9:00 am.

LUGAR:

Sala de Juntas del quinto piso CDU-UNAH
HORA DE FINALIZACIÓN DE LA REUNIÓN:
10:00 a.m.

Puntos de Agenda de Asamblea: Rectificación del Perfil del la Plaza de lnvestigación
y corrección de la redacción del acta de la reunión
de los dias 06 10 de febrero de 2025

TIEMPO DE PERMANENCIA EN LA REUNION:
DOCENTES PARTICIPANTES: tNtCtO: t4/02/2o2s SALIDA: t4/02/2o2s

1. L¡c Vlctor Rodríguez 9:00 A.M. 10:00 A.M.
2 MSc. Carlos Menéndez 9:00 A.M. 10:00 A.M.
3. Dra. Alejandra Torres 9:00 A.M. 10:00 A.M.
4. Lic. Carlos Fúnez 9:00 A.M. 10:00 A.M.
5. MSc. Elia kin Laínez 9:00 A.M. 10:00 A.M.

6. Lic. Sergio Angeles 9:00 A.M. 10:00 A.M.
7. MSc. Ovidio Vásquez 9:00 A.M. 10:00 A.M.

9:00 A.M. 10:00 A.M.
9. MSc. Noel Mejía 9:00 A.M. 10:00 A.M.
10. MSc. D¡gna Agu¡lera 9:00 A.M. 10:00 A.M.
11. Celeo Pad¡lla 10:00 A.M.

Desarrollo de la Agenda:
1. Comprobación de Quorum
2. Lectura, discusión de la agenta a tratar
3. Rectificación del Perfil del la Plaza de lnvestigación y corrección de la redacción del acta de la reunión

de los días 06 y 10 de febrero de 2025
4. Cierre de la sesión

PUNTOS DE CONSTAR EN AGENDA:
1. Comprobación de Quorum

Se comprobó el Quorum

Universldad Naclonal Ar6noma de Hondur¿s I CIUDAD UNI'\TERSÍIARIA I TegudgdF M.D.C. lhnduras C.A I www.unah.edu.hn T

8. MSc. Walter Vásquez

9:00 A.M



2. Lectura, discusión y aprobación de la agenda a tratar
Se leyó y discutió la agenda a tratar y fue aprobada por unanimidad

3. Rectificación del Perfil de la Plaza de lnvesügación y corrección de la redacción del acta de la reunión
de los días 05 y 10 de febrero de 2025

4. Cierre de la sesión
Se cerró la Asamblea a las 10: OO del 74/02/2025,

Se proyectó el perfil de la plaza que lleva por título: Licenciado en Educac¡ón Física con estudios de posgrado
(maestría) en área afín.

El Master Carlos Menéndez jefe del Departamento informa a la asamblea que hemos sido convocados para

resolver y dar respuesta al ofic¡o CLCD - 013 -2025 donde este órgano interno de la Universidad sugiere que se

revise el acta, y el apartado lll (Perfil profesional), de la Plaza de lnvesügación. El master Carlos Menéndez,
presenta ante la asamblea el perfil y procede a la respectiva socialización.

Se desarrolló la socialización del Perfil antes menc¡onado y se acordó modificarlo quedando de la siguiente
ma nera:

TÍtulo: L¡cenciado en Educación Física con estudios de posgrado, Maestría en Activ¡dad Física para la Salud, Maestría en

Entrenam¡ento Deport¡vo, Maestría en Gestión Deportiva, o áreas af¡nes. Todo lo demás quedó tal cual se había enviado

al Consejo Local.

Una vez suf¡c¡entemente discutido el tema, se procedió a someterlo a votación, misma que quedó de la siguiente manera:

Siete (7) votos a favor

Cuatro (4) a bstenciones

En cuanto a la corrección del borrador del acta enviada a Consejo Local por parte del Departamento y sobre la cual se

realizaron varias observaciones, se determinó mediante votación que la misma, se redactará de forma resolutiva,

reconociendo que fue un error enviar ese borrador sin haberlo revisado, discutido, ni aprobado la misma, por lo que se

le pidió disculpas a la asamblea por parte de las autoridades del Departamento, explicando sin embargo que eso se hizo

debido a Ia premura del tiempo y buscando cumplir con los mismos, expresando que eso no volverá a pasar.

Eí .á.

UNAH Año Académico 2025

"José Dionisio de Herrera"

"La Educación es la prímera necesidad de la Ropública'
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DESARROLLO DE LA ASAMBLEA:

1. A las 9:00 a.m. dio inicio la Asamblea, una vez comprobado el quorum y discuüda la agenda a desarrollat
se procedió a la socialización para rectificar el Perfil de la Plaza de lnvestigación y la respectiva corrección
de la redacción del acta de la reunión de los días 05 y 10 de febrero de 2025
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La votación sobre la moción "que se redactara un acta resolut¡va" quedó de la sigu¡ente manera:

s¡ete (7) votos a favor

Cuatro (4) abstenc¡ones

ELABORADA POR:

MSc. Digna Azucena Aguilera
Secretaria

JEFE DEL DEPARTAMENTO:

1-#
MSc. Carlos Menéndez
Jefe de Departamento

UNAH Año Académico 2025

"José Dionisio de Herrera"

'l-a Educación es la primera neces¡dad de la República"
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Por tanto, se determinó que el acta que se envíe al Consejo Local deberá ser resolutiva, sin embargo, gueda la grabación

de respaldo que da fe de lo que ahÍ se dijo y se acordó.

Se cierra la sesión a las 10:00 del día 14 de febrero del 2025.
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UNAH Departamento de
Cultura Física y Deportes

06 de febrero de 2025

Docentes
Departamento Cultura Física y Deportes

PRESENTE

Est¡mados Compañeros Docentes:

Por este medio me permito convocarles a la continuidad de la reunión de trabajo

para el dia lunes 10 de febrero de 2025, a las 9:00 a.m. en la Sala de Juntas,del quinto piso,

Atentamente,

CC: Archivo
CEN4/is.

/lh\

-+e g
MSc. CARL\S E;UARDO ffiN ENDEZ
Jefe Depto, de Cultura Física y Deportes.
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Oficio 146-DL-2025
11 de marzo,2025

Doctora
Lidia Suyapa Cálix Vallecillo
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes
Presente

Estimada doctora Cálix:

Mediante el presente remito a usted informe solic¡tado med¡ante correo electrónico, en
el mismo se solic¡ta información requerida por la Comisión de Control de Gestión para el
mes de febrero. Sobre lo cual hacemos de su conoc¡miento que, para tal mes, en esta
unidad, se generó la siguiente información.

Circulares emitidas por el Departamento de Letras

Cuadro de actas emitidas por el Departamento de Letras.

Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por el Departamento de Letras,

Circular
no. Fecha observación

2025

No se em¡tió ninguna
c¡rcular durante el mes de

febrero.

Mes Fecha de
aprobado

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(orden

correlativo)

Breve
descripción

del
contenido

Observación

febrero

2025

No se emitió
ningún acta
durante el
mes de
[ebrero.

IUniversidad Nac¡onal Auúnoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn
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Departamento de Letras

Mes Asunto

febrero
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letrascu@unah.edu.hn

UNAH

Sin otro particular me suscribo de usted,

Atentamente,

M Omar ba
del Departame Letras

C/c.: Archivo
NOU/jsf

Departamento de Letras

Mes No. Fecha de
emisión

Resolución
Breve

descripción
del

contenido

Observación

Febrero
No se emitió
ninguna resolución
durante el mes de
febrero.

TUnivers¡dadNacionalAuúnomad0HonduraslC|UDADUNIVEBSI'IARIAlTegucigalpaM.D.C.HondurasC.Alwww.unah.edu.hn
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Oñcio N. G)S-D.LE-2A25
03 de marzo del 2025

PhD.
LIDI,A SIIYAPA CALIX VALI-ECITIO
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Su Oficina

Estimada Decana Calix Vallecillo:

Mediante el presente, remito a usted, informe acerca de las Circulares Emitidas por el

Departamento de Lenguas Extranjeras.

Febrero
2025

Mes

Febrero
202\

Atentamente,

Cc. archivo

áca (orden
correlatlvo)

Acuerdo
(orden
correlativo)

No se emitió ninguna circular
durante el mes de febrero 2025

Breve
descripcién
del
contÉnido

ObserrraciónMes

Febrero
2025

Cuadro de resoluciones firmes, emitidas mensualmente por el Departamento de
Lenguas Extranjeras año-2025.

Breve
descripclón del
contenido

Fecha d¿

Emisión
Resolución Observación

No se emitió
resolución
durante el
r^L-^-^ ,^, (

nrnguna
firme

mes de

!"

ANDRA

lefe Depto. d nguasi
VARGAS

jeras

Asunto ObservaciónCircular no. FechaMes

No se emitió
ningún acuerdo
durante el mes
de febrero 202 5

I I'riEi'an¡ llá^i^á^¡ 
^¡¡Á^^á^ 

e^ U^á¡'.É. I 
^l¡lñrlñ 

llNnrEOClf Dl^ I T^^,r^¡^^l^^ ¡¡ ñ n U^á¡"É-n 
^ 

I ¡.^¡i¡' rF-}! ^¡,! hñ I

Departamento de
Lenguas Extranjeras

Tel. 2216-5100 Ext. 100670
d.lenguasext ranjeras@unah.edu.hn

Cuadro de acuerdos, para publicación emitidos mensualmente por el Departamento de

Lenguas Extranieras año-2025.

Fecha de
Aprobac{ón

MSc.

No.



Tel. 2216-6100 Ext. 10059'
depto.pedagog¡a@unah.edu.hr

UNAH

Oficio CPJ-188-2025
11 de Febrero del2025

Deoartamento de
Pedaooqía v Ciencias
de laEd-uca'ción

nor
il f05l2ot5

OX:6\ Pw' '

PhD. LIDIA SUYAPA CALIX VALLECILLO
Decana Facultad de Humanidades y Afes
Su Oficina.

Distinguida Señora Decana:

Reciba un cordial saludo, deseríndole siga cosechando muchos éxitos.

Me dirijo a Usted con el propósito de hacerle llegar informe correspondiente para el

cumplimiento con la Comisión de Control de Gestión; en cual solicitan información sobre

las Circulares, Actas y Acuerdos emitidos en el mes de febrero del presente año.

Se adjunta puntos de Acta.

Atentamente,

n Ordó
Jefe D artamento Pedago

C ias de la Educación

Cc: Archvo
Cc: (Lpu)

Universidad Nacional Autónoma de Honduras I CIUoAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn
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Tel. 2216€100 Ext. 10069'
depto.pedagogia@unah.edu.hl

PUNTO DE ACTA
Día 06 de febrero del2025

La infrascrita Secretaria de la Asamblea de Docentes del Departamento de

Pedagogía y Ciencias de la Educación, CERTIFICA: Que en ACTA No.l2

DPYCE 06-02-2025 de fecha seis (06) de febrero dos mil veinticinco (2025), en

reunión de Asamblea de Docentes del Departamento de Pedagogía y Ciencias de

la Educación, se celebró sesión ordinaria con la asistencia de 34 docentes: 29

entre titulares y auxiliares y 5 docentes horarios invitados. Los puntos de la

agenda tratados fueron: 1. Anuncios y correspondenci1 2. Gestión curricular,

diseño y rediseño de programas de la Unidad Académica, 3. Conformación UGIC

- Departamento de Pedagogía y Ciencias de la Educación y 4. Concursos públicos

Departamento de Pedagogía y Ciencias de la Educación.

En el punto No3: Conformación UGIC - Departamento de Pedagogía y Ciencias

de la Educación en su gestión 2025-2029,1a asamblea designó a los siguientes

docentes: Dora Suyapa Díaz Quintero, Ángel Guillermo Alvarado, Rodolfo

Alexis Reyes Reyes y Edgar Antonio García Romero. En el punto N"4.

Concursos públicos Departamento de Pedagogía y Ciencias de la Educación, el

jefe del Departamento máster Iván Rafael Martínez, presentó a la asamblea los

perfiles para los concursos públicos de plazas docentes, las cuales fueron

revisadas y apro§adas por la asamblea.

Es conforme a su original con el cual se confrontó.

Deoartamento de
Pedaoooía v C¡enc¡as
de laEducáción
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UNAH

Y para ser presentada a la Decanatura de la Facultad de Humanidades y Artes y

demás autoridades que corresponda, se extiende la presente en IINAH-CU, a los

seis (06) días del mes de febrero del año dos mil veinticinco (2025).

r/ol
MSc. Eva Lilian Sánchez Turc

Secretar¡a de la Asamblea de Docentes del Departamento
de Pedagogía y C¡encias de la Educac¡ón UNAH-CU.

Deoartamento de
Pedaoooía v Ciencias
de laEducatión
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UNAH Año Académico 2025

"José Dionisio de H errera"

ACTA No.l3 DPYCE 13-02-2025

En reunión de Asamblea de Docentes del Departamento de Pedagogía y Ciencias de la

Educación, realizada el trece (13) de febrero del dos mil veinticinco (2025), se celebró sesión

extraordinaria con la asistencia de 25 docentes, convocados para tratar el punto único de

agenda: I. Perfil de plazas a concurso del Departamento de Pedagogía y Ciencias de la

Educación para CP-SEDP-001 -2025.

El jefe del Departamento, máster Iván Rafael Mart ínez, inicia la reunión siendo la I :00 p.m.,

con la comprobación del quorum y la presentación de la agenda con un punto único, la que

fue aprobada por [a asamblea. Se procedió a la lectura del acta y se consultó si había algunas

enmiendas, a [o que la máster Zulema Flores solicitó revisar los nombres de los integrantes

de la subcomisión de diseño curricular de Educación Especial y se confirmó que estaban

correctos. La doctora Dora Díaz expresó opiniones en relación con los concursos públicos a

lo que el m¿áster IviiLn aclaró que eso se tratará en el punto único de agenda. El doctor Marcial

Méndez manifestó una falta en la normativa parlamentaria al leer un acta de una reunión

ordina¡ia en una reunión extraordina¡ia, ya que estas se convocan únicamente para el punto

que corresponde. En respuesta a esta observación, el máster lván, expuso que las razones de

la lectura es para su aprobación ya que, el Consejo Local de Carrera Docente (CLCD) esuí

solicitando que se le comparta dicha acta y para ello, esta debe.esta¡ aprobada lo que fue

conoborado por varios de los presentes, razón por la que se procedió a su aprobación.

Seguidamente, el máster Iviá,n detalló de manera general el proceso que se lleva a cabo para

la aprobación de los concursos públicos en la UNAH; informó que solicitó apoyo a un equipo

de docentes especialistas en diversas áreas para que elaboraran propuestas de los perfiles

profesionales para convocatoria a concurso público 001-2025 mismos que fueron

presentados a la asamblea para su discusión y aprobación; Una vez incorporadas las

observaciones y aprobados los perfiles, junto con el punto de acta, el dictamen de Finanz

y copia de los acuerdos de renuncia de los docentes que cesÍ¡ron en sr¡ labor, se envió

Decanato y este al Consejo Local de Carrera Docente, quien reüsa y valida en función del

cumplimiento de los requerimientos técnicos y que no se violente el Estatuto del Docente.

Hffi "La Educación es h prtmeru necesidad de la República"
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UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

Por parte del CLCD se recibieron observaciones y sugerencias que fueron atendidas como:

agregar un numeral que detalle que si la persona ha sido reprobada en un concurso público

no puede concursar en el transcurso de un año; incorporar a todos con maestría y no magister;

eliminar la expresión que dice: el no contar con el perfil adecuado queda fuera del concurso.

Para la observación "agregar rireas afines", se le consultó al Consejo si era una instrucción o

una sugerencia, pero no se obtuvo respuesta y ftnalmente, se recibió un oficio donde se

informa la devolución de los perfiles al no afender la observación en el apartado 3 de la

convocatoria Perfil Profesional que: "debe leerse áreas afines a la disciplina" y también

solicitan en ese oficio que se compafa el ¿Dta ínte$a con las participaciones de cada docente.

El máster Dennis Álvarez, expresó que la observación del CLCD es correcta porque estrí

acorde a lo dispuesto por el Consejo General de Carrera Docente CGCD quienes realizaron

un estudio y concluyeron que, en todos los perfiles de la UNAH, se debe reconocer los

perfiles de iireas afines. Seguidamente, hubo varias participaciones sobre si el

agregado de areas afines era a la licenciatura o a la maestría y se concluyó que es a la maestría

ya que debe mantenerse el Título de Licenciado en Pedagogía y Ciencias de la Educación

como base.

La doctora Dora Díaz expresó su inquietud sobre si la Carrera requiere de un máster en

investigación educativa, a lo que el máster IviíLn resaltó su importancia, pero que la

investigación es considerada como una competencia transversal en todo programa de

posgrado.

El Máster Wilmer Díaz expresó que en lo particular está de acuerdo con lo que él firmó en el

oficio enviado por e[ Consejo local donde se establece el agregado de áreas afines, ya que se

sobreentiende por ejemplo, qué es afin a Educación especial, pero que, después de escuchar

las participaciones, su petición es que se coloque expresiones como: áreas afines a la

disciplina del currículo, o áreas del conocimiento del currículo o campos del conocimiento

del curriculo, ya que est¿s maestrías son denominación de título que no necesariamente

representa un campo ampliado del conocimiento. La Mráster Oneida Rivera expresó que la

petición de agregar áreas afines fue dada por el CLCD a todas las Carreras y que debido a

o edagogía y Ciencias de laEducación no atendió laobservación,

"La Educación es la Nmen necesidacl de ta República"
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Año Académico 2025

"José Dionisio de Herrera"

se envió el oficio con la solicitud del Acta afin de confirmar las participaciones de los

docentes en [a discusión y que, aunque el Consejo local dejara pasar la convocatoria sin el

agregado, es probable que no deje pasar el CGCD.

La doctora Socorro Castellón expresó que cuando se discutieron los perfiles, ella comentó

que la plaza sobre Orientación Familiar, la daría para Andragogía porque es como cerrarla a

un tema dentro de la orientación, mientras si se dice Orientación Familiar Social sería más

amplia para el desarrollo de la sociedad. También objetó sobre la solicitud de la maestría en

Currículo porque el Departamento no pasa haciendo planes de estudio, sino que enseña

administración, orientación educación especial y de adultos y además ha observado que los

docentes curriculistas no han sido tomado en cuenta a excepción del doctor Ma¡cial Méndez.

Además, considera que el oficio enviado por el CLCD obedece a que ciertas personas en

paficipaciones en la asamblea anterior no se les tomó en cuenta como ser la maestría en

evaluación del currículo ya que lo que se está solicitando es una maestría en diseño y

desarrollo del currículo. Concluyó expresando que no estii de acuerdo con que se enüe el

acta.

La máster Rusbelinda Sánchez, expresó que considerando que la redacción del oficio del

CLCD muestra cierto irrespeto, hizo un a¡rálisis de alguna Normativa de la UNAH como el

Estatuto del Docente que señala en los artículos 24 y 25 las funciones del CLCD que son

informar y as€sorar, o sea acompañar el proceso, de igual manera, el Consejo General de

Carrera Docente tiene como función dictar las políticas en materia de recursos humanos en

educación y los jefes de Departamento tienen la responsabilidad de llamar a concurso a los

profesionales para optff a los plazas del Departamento y elevar la propuestas según el

Reglamento de Departamentos y Carreras en su artículo 24 inciso 7. Agreg6, además, que,

aunque en el Claustro de Profesores se toman decisiones, hay decisiones que les

corresponden a los Administradores y estas pueden tener efecto legal o penal.

El mráster Wilmer Díaz dijo que después de escuchar las participaciones de los compañeros

mociona que se debe votar y que se cierre el punto, pero al solicitar el máster Iván quien

l,Qción--u¡iosdqcentes comentaron que todavía se está analizando el asunto.

@» rel 'La Educación es ta primera necesidad de ta Repúbtica'
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"José Dionisio de Herrera"

En su participación la máster Elisa Femández, felicitó a la máster Rusbelinda por el análisis

realizado y manifestó que ese oficio representa un abuso de autoridad porque el CLCD es un

órgano auxiliar que no le corresponde dar órdenes a un órgano de línea como lajefatura del

Departamento con zu asamblea, y t¿rmpoco solicitar el acta de la reunión, lo que le

conesponde es revisar si se cuenta con los requisitos y si no llegaran los concursantes, los

concursos se declaran desiertos y se vuelven a realizar' Agregó ademrás que nadie puede

¿rsegurar que no existen las especialidades que se estan pidiendo y que el m¡áster Iván ha

hecho lo justo y legal al someter a opinión de los especialistas dichos perfiles.

La máster Zulema Flores dijo que [e compete a [a Jefatura hacer los llamados a concurso y

que, en esta opom.rnidad, el máster Iván les solicitó a varios docentes participar en la

conformación de los perfiles y por su parte, ella considera que estos no están cerrados ni

dirigidos a ciertas personas porque en el caso del perfl de Educación Especial hay opción

para varias maestrías que son realmente las que necesita el Departamento.

El doctor Marcial Méndez, expresó que no le parece irrespetuoso el oficio recibido del

CLCD, aunque si es un exceso que soliciten el acta de la asamble4 no obstarite, considera

que la literalidad en las maestrías puede limitar la participación de los concursantes, por lo

que debería agregarse áreas afines a la disciplina o en todo caso, se puede instruir a la

comisión de concurso y de esta manera, evitar el radicalismo.

El doctor Alexis Reyes manifestó que debido a que algunas universidades colocan en los

títulos el nombre del objeto de estudio o el nombre de las disciplinas, lo mejor es que los

perfiles lleven el nombre de la disciplina en la maestría y se le agregue lo de áreas afines a lo

que el máster lvrfu:r respondió presentando diversas razones por las que no se debe agregar

¿i¡eas afines a Educación Especial y Orientación Educativa ya que según su posición dejefe

reconoce la falta de profesionales especializados en áreas específicas para

demandas en cada periodo académico.

cubrir I

''tll

"La Educación es la primera necesidad de la República"
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El máster Eddy Paz, manifestó que comprende la posición del master lvrfur porque él es quien

se enfrenta a la problemática de la falta de docentes especializados y que en el caso de

Educación Especial hay una complejidad porque diversas asignaturas se imparten en otros

Departarnentos quienes no siempre están dispuestos a of¡ecerlas por lo que, al contar con los

especialistas, estas clases serían brindadas en el Departamento.

El máster José María Molina, manifestó su discrepancia en colocar en los perfiles áreas afines

porque esto provoca mucha dificultad a las comisiones de concursos, por lo que, en caso de

encontrarse algunas dudas, recomienda retomar el a¡rálisis de los especialistas.

El máster Francis fuvera expresó que por la diversidad que atiende el área de educación

especial estrá de acuerdo que se soliciten profesionales con dichas especialidades en el

concurso.

La máster Rusbelinda Sánchez expresó su opinión que en vez de una plaza de Currículo

debería ofrecerse una plaza en Andragogía reconociendo que esta carera es ofrecida

únicamente por la UNAH y que existe una demanda creciente de estos profesionales en el

campo de trabajo. La doctora Socorro Castellón expreso que un momento que ella consultó

sobre la necesidad de una plaza sobre currículo, se le dijo que había necesidad de estos

profesionales, pero que ella observa que en caso particular un profesional de esta área lo

tienen cubriendo otros camPos.

La Máster María Cristina Aguilar dijo que, por parte de la Coordinación, se realizó una

investigación sobre la demanda de estudio de Educación de Adulos, pero no se encontró gran

cantidad de aspirantes y agregó además que no estaba de acuerdo que se comparta el acta con

el CLCD. En alusión a la demanda de educación de adultos, el máster Dennis Álvarez

manifestó la necesidad de indagar con mayor profundidad porque tiene conocimiento de

casos de estudiantes interesados y de otros que han tenido que migrar a.otra orientación por

no habérseles abierto matrícula desde hace mucho tiempo.

"La Educación es la pdmera necesidad de la RepÚblica"
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El mrister Iván manifestó que en diversas reuniones havenido solicitando información sobre

esta demanda y el interés ha estado presente de manera que, en el concurso anterio! se

ofertaron plazas de educación de adultos, pero que por e[ momento espera que, la

Coordinación, haga una propuesta de como atender esta demanda.

Para finalizar, el máster Martínez consultó con la asamblea si se mantiene los seis perfiles a

lo que la máster Rusbelinda S¡inchez opinó que está de acuerdo con la observación de que se

traslade la plaza de Currículum a Andragogía y los demas miembros de la asamblea

estuvieron de acuerdo con que se mantengan las seis plazas. Seguidamente el máster Ivrán

consultó si se hace el agregado de áreas afines y esto se llevó a votación con 7 votos a favor

y ll en contra de que se agregue áreas afines. Por tanto, la asamblea ratifica que los seis

perfiles se mantengan sin el agregado de "iireas afines a la disciplina" y que no se comparta

el acta al CLCD.

La reunión finalizó a las 3:00 p.m. y para constancia firma la máster Eva Lilian Sánchez

Turcios, secretaria de la Asamblea de Docentes del Departamento de Pedagogía y el máster

Iviin Rafael Martínez, jefe Departamento Pedagogía y Ciencias de la Educación a los seis

(06) días del mes de brero del año dos mil inticinco (2025).

MSc. Ivá fael MSc. Eva Lilian Sánchez Turcios
Secretaria Asamblea de DocentesJefe ento Ped ta

"La Educdción es la primen necesidad de la Repúblíca"
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-rüd^ÉlÑÚ

CL -Oficio N0.66
28 de febrero de 2025

Dra. Lidia Suyapa Cálix Vallecillo
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes
Presente

Estimada señora Decana:

Con mis consideraciones de siempre, esperando que se encuentre muy bien, paso a lo siguiente.

Mediante el presente remito a usted la información requerida por la Comisión de Control de
Gestión para el mes de febrero de12025, sobre lo cual hago de su conocimiento que, para tal mes,

en esta unidad de la Carrera de Letras, se generaron doce (12) documentos de lo solicitado por
dicha Comisión, tal como se describe en los cuadros correspondientes:

'La Eclucación es la primera necesidad de la República"

Circulares emitidas por
la Carrera de Letras

Mes

Circular
N0.

Fecha Asunto Observación

Febrero 2025 N0. 5 3 de febrero
202s

Para: Docentes de la
Carrera de Letras
Asunto: Aulas de clases

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0. 6 P¡ra: Miembros de la
Comisión-Clase de
Taller-Monografia
Suny Arrazola, Carmen
López, Miguel Acosta,
Julio Ventura, Venus
Mejia
Asunto: Presentación de
avances-Cronograma

Adjunto la Circular
íntegramente.

Para: Miembros de la
Comisión-Actualización
Docente-Coordinadores
de Á¡ea-Viemes de
Investigación-23 de abril
Wendy Cálix, Josué
l{varez, Sebastián
Videa, Carlos Obed
Asunto: Asamblea de
Docentes 14 de febrero
2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

lE=il tR\

Febrero 2025

t-

N0.7

-t

4 de febrero
202s
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4 de febrero
2025



UNAH Año Académico 2025
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"José Dionisio de Herrera"

"La Educación es la primera n*es¡dad do le República'

N0. de febrero
2025

Para: Miembros de la
Comisión de
Seguimiento de
Estudiantes
María Trinidad, Junior
López, David Ramírez
Asunto: Asamblea de
Docentes 14 de febrero
2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0.9 5 de febrero
2025

Para: Miembros de la
Comisión de
Seguimiento de la P.P.S.

Dina Ríos-Suny
A¡razola
Asunto: Unificación de
estrategias IPAC 2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0. 10 6 de febrero
2025

Para: Docentes de la
Carrera de Letras
Asunto: Primera
Inducción de
Estudiantes -I PAC 2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0. ll 6 de febrero
202s

Para: Miembros del
bomité Técnico de la
Carrera de Letras
Asunto: Primera
Inducción de
Estudiantes -l PAC
2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0. 12 10 de
febrero 2025

Para: Miembros de la
Junta de Directiva de
Estudiantes de [a
Carrera de Letras
Asunto: Primera
Inducción de
Estudiantes -IPAC2025

Adjunto la Circular
íntegmmente.

Febrero 2025 N0. 13 10 de
febrero 2025

Para: Miembros de la
Junta de Directiva de
Estudiantes de la
Carrera de Letras
Asunto: Primera
Inducción de
Estudiantes -I PAC 2025

Adjunto la Chcular
integramente.

Elffi\rffi
Febrero 2025 N0. 14

r-l

10 de
feb¡ero 2025

Para: Docentes de la
Carrera de Letras
Asunto: Primer PAC
2025

Adjunto la Circular
íntegramente.

Unlversldad Nacix¡al A¡ónoma de Hondur¿s I CIUDAD UNÍVERSffARIA I Tegudgalpa M.D.C. Honduras CA I wlvlv.unah.edu.hn T
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UNAH
xnü.d^..roüú

Cuadro de acuerdos emitidos mensualmente por la Carrera -Letras

Cuadro de resoluciones firmes emitidas mensualmente por la Carrera -Letras

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras-UNAH

C/C: Coordinacrón de la Carera de Letras

Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

'La Educación es la prímera neces¡dad de la República"@@ffil

!ry rc iv

Febrero 2025 N0. 15 26 de
febrero 2025

Para: Docentes de la
Comisión de la Clase de
Taller-Monografia
Asunto: Presentación de
avances y/o acuerdos

Adjunto la Circular
íntegramente.

Febrero 2025 N0. 16 27 de
feb¡e¡o 2027

Para: Esn¡diantes de la
Carrera de Letras
Asunto: Varios

Adjunto la Circular
íntegramente.

Mes Fecha de
aprobado

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo
(orden
correlativo)

Breve
descripción
del contenido

Observación

Febrero 2025 No se emitió
n ingú n

acuerdo
durante el

mes
de febrero
2025.

Mes N0. Fecha de
emisión

Resolución Breve
descripción
del contenido

Observación

Febrero 2025 No se emitió
ninguna
resolución
dura nte el

mes de
febrero 2025.

E

á;
ú
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IB UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrára"

Nrü¡dc¡d'cru

CIRCULAR NO.5

3 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trin¡dad Reyes"

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Aulas de clases

Est¡mados compañeros:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 5 quiero recordarles que es ind¡spensable dejar las puertas cerradas (con llave)
cada vez que term¡nan sus clases para que no queden estud¡antes solos sin la presencia de un docente.

Bajo nuestra responsab¡lidad está el equipo tecnológico de las aulas del 1847, el cual debemos proteger
para que s¡empre lo encontremos en excelente estado, y en el J1, velar porque no saquen las sillas que
pertenecen a la Carrera.

Agradezco mucho su comprens¡ón, cuidado y responsab¡l¡dad

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.:Archivo Carrera de Letras

isapsre Aude! ¡Atrévete a pensar!

"La Educación ss la Primera Necesidad de la Repúbllca"

"La Educación es la üimara neces¡dad de la República"

Unive¡sldadNacionalA¡únomadeHonduraslCIUDADUNwERSfIAR[AlTeguclgalpaM.D.C.HondurasCÁlwww.unah.edu.hn T

Feliz jornada.
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A UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera".ula..a¡ d rüdr.¡

CIRCULAR NO. 6

4 de febrero del2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: M¡embros de la Com¡s¡ón-Clase de Tallér-Monograf ía
Suny Arrazola, Carmen López, Mlguél Acosta, Julio Ventura, Venus Mejía

Asunto: Presentación de avances-Cronograma

Estimados compañeros:

Rec¡ban un atento y cord¡al saludo.
Mediante la Circular N0. 6 les estoy comun¡cando que para la Asamblea de Docentes de la Canera de
Letras que llevaremos a cabo el viemes 14 de febrero a las 12:00 p.m., un representante de su Comisión
presentará avances y un pequeño cronograma de actividades que llevarían a cabo durante este I PAC
2025.

Cualquier consulta estoy a la orden

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Canera de Letras

C/C.: Archivo Canera de Letras

¡Sápere Aude! iAtrévete a pensarl

"La Educación es la Primgra Necesidad de la Rep(rblica"

'La Eclucac¡ón es la primera necesidad de la República"

Universldad Nacional Albnoma de Hondur¿s I CIUDAD UNÍVERSITARIA I Tegucigalpa M.0.C. Honduras C,q. I www.unah.edu.hn T
@@ml

Agradec¡endo su tiempo y comprensión.



UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de HerÉra"

r^tu¡ElÚ,¡

LAR NO. 7

Estimados compañeros

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 7 les estoy comunicando que para la Asamblea de Docentes
de la Carrera de Letras que llevaremos a cabo el viernes l4 de febrero a las 12:00
p.m., un representante de estas Comisiones presentará un pequeño cronograma de
actividades que llevarían a cabo durante este I PAC 2025.

Cualquier consulta estoy a la orden.

Agradeciendo su tiempo y comprensión.

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo Canera de Letras

isapere Aude! iAtrévete a pensar!

"La Educac¡ón es la Primera Necesidad de le Repúb ca"

@@ffiI "La Educación es la primera necesidad de la República'.
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4 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Miembros de la Comisión-Actualización Docente-Coordinadores de Área-Viernes
de lnvestigación-23 de abril Wendy Cálix, Josué Alvarez, Sebastián Videa, Carlos
Obed
Asunto: Asamblea de Docentes 14 de febre¡o 2025



UNAH
¡,lü.d^úü[

LAR NO.8

4 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Miembros de la Comisión de Seguimiento de Estudiantes
María Trinidad, Junior López, David Ramírez

Asunto: Asamblea de Docentes 14 de febrero 2025

Estimados compañeros:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 8 les estoy comunicando que para la Asamblea de Docentes
de la Canera de Letras que llevaremos a cabo el viernes'14 de febrero a las 12:00
p.m., un representante de esta Comisión presentará un pequeño cronograma de
actividades que llevarían a cabo durante este I PAC 2025.

Cualquier consulta estoy a la orden.

Agradeciendo su tiempo y comprensión.

Atentamente,

C/C.:Archivo Carera de Letras

¡Sapere Aude! ¡Atrévete a pensar!

"La Educac¡ón es la Prlmera Nacesidad de la RapúUlca"

"la Eclucación es la primera necesidad de la RepÚblica"

Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

Univenldad l{adonal A.¡Snorna de Honduras I CIUDAD UNIIIERSITARIA I Tsgudgalpa M.D.C. llonduras C¡. I www.unah.edu.hn I

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras
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LAR NO.g

5 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Miembros de la Comisión de Seguimiento de la P.P.S
Dina Ríos-Suny Arrazola

Asunto: Unificación de estrategias I PAC 2025

Estimadas compañeras:

Fecha: martes 11 de febrero 2025
Hora: 12:00 p.m.
Lugar: Sala de Lectura de la Carera de Letras

Cualquier consulta estoy a Ia orden.

Agradeciendo su tiempo y comprensión.

Atentamente,

Tania Reyes Hemández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo Carrera dg Letras

Año Académico 2025
"José Dionisio de Herreia"

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 9 las estoy convocando a una reunión de trabajo para
establecer las estrategias a seguir en el control y seguimiento de los alumnos que
están realizando la Práctica Profesional Supervisada.

@@@ "l-a Educ,ación es la prime¡a necesided de ld República,

d
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¡Sapere Auds! iAtrévete a pensar!

"La Educación es la Primera Necesidad de la Repúbltca',



UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"¡urúd^*lmn¡

LAR NO.1O

6 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Primera lnducción de Estudiantes -l PAC 2025

Estimados compañeros:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 10 quiero informarles que se llevará a cabo la Primera
lnducción de Estudiantes con cuenta 2025, por lo que ellos tendrán que asistir a la
reunión que se ha planificado. Solo los de Primer lnqreso.

A continuación, detallo:
Fecha: el jueves 20 de febrero 2025
Hora: 10:00 a.m. -11:50 a.m.
Lugar: edificio 1847, aula2O3

Finalmente, agradecer por la colaboración que siempre han brindado, y si en esta
oportunidad necesitan más información no duden en contactarme.

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo Canera de Letras

¡Sapere Aude! iAtrévete a pensar!

"La Educación es la Primera Necesldad de la Rep(rblica"

'La Eclucac¡ón es la priméñ necesidad de la Repúbl¡ca"

Unlversldad t¡admal Au6noma de Hoflduras I CIUDAD UNÍVERSIrARA I Teguc¡galpa M.D.C. Honduras CA. I www.unah.edu.hn I

De igual forma, aprovecho para solicitarle a los docentes que imparten clases en el
aula 203 (a esas horas), que comuniquen con anticipación a sus estudiantes que por
ese dÍa cambiarían de aula.

@@ml
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Año Académico 2025
"José Dionisio de Herréra"

Tel. 221&5100 En. 100486

c.rera.letns@uñáh.édu.hñ

6 de febrero del 2025
Ciudad Univers¡tar¡a 'José Trinidad Reyes"

Carrera de Letras

CIRCULAR NO..I.f

UNAH

Para: Miembros del Comité Técn¡co de la Carrera de Letras
Asunto: Primera lnducción de Estudiantes I PAC 2025

A continuación, detallo:
Fecha:eljueves 20 de lebre¡o 2025
Hora: 10:00 a.m. -'11:50 a.m.
Lugar: ed¡ficio 1847, aula 203

AGENDA
'1. Bienven¡da a los estudiantes por parte de la Coord¡nac¡ón de la Canera de Letras (5

m¡nutos)
2. Presentación del Comité Técnico de la Carera-Representantes de la Junta Direct¡va de

Estudiantes de la Carera (10 minutos)
3. Presentac¡ón del Plan-Perfilde la Canera ('10 m¡nulos)
4. Oeberes y derechos de los estudiantes (Com¡sionado Un¡versiüario)-3o m¡nutos
5. Serv¡c¡os que brinda la Vicenectoría de Orientación y Asuntos Estudianüles (VOAE)-3o

m¡nutos

F¡nalmente, agradecer por la colaboración que siempre han brindado, y sien esta oportun¡dad
neces¡tan más información no duden en contactarme.

Atentamente,

Tan¡a Reyes Hemández
Coordinadora de la Canera de Letras

CJC.j A¡rrúvo C¿.rüB d€ Lolt8s

¡Sap€re Aud6! iAtévete a pensár!

"L, Educactón I le Pdm.¡. N*ealdrat de ¡. Rr,úM"

"l-a Educación es la primeñ necesidad de la República'

Universldad l{acknalArúnome de Honduras I OUDAD UNI'VERSÍÍARB I Toguc¡galpa M.D.C. }londuras Cá. I www.unah.edu.hn

Estimados compañ€ros:

Rec¡ban un atento y cord¡al saludo.
Mediante la C¡rcular N0, ll quiero informarles que se llevará a cabo la Pr¡mera lnducc¡ón de
Eslud¡antos con cuenta 2025, por lo es ¡ndispensable su presencia para que expongan,
brevemente, las func¡ones que cumplen.

Univsrsldad¡¡acbnalArónornad6HonduBsIClt,l»DUN¡VEf,S¡TAnhIT6gucf¡elpaM.D.C.HmduEsc^Im^r.umi.odu.hn



UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"r¡Jraú. c r§a.a^a

CIRCULAR NO.12

10 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Miembros de la Junta de Directiva de Estudiantes de la Canera de Letras
Asunto: Primera lnducción de Estudiantes -l PAC 2025

Estimados estudiantes

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. '12 quiero informarles que se llevará a cabo la Primera
lnducción de Estudiantes con cuenta 2025, por lo su presencia es obligatoria para

desarrollar la actividad.

A continuación, detallo:
Fecha: el jueves 20 de febrero 2025
Hora: 10:00 a.m. -11:50 a.m.
Lugar: edificio 1847, aula203

AGENDA
1. Bienvenida a los estudiantes por parte de la Coordinación de la Carrera de

Letras (5 minutos)
2. Presentación del Comité Técnico de la Carrera-Representantes de la Junta

Direct¡va de Estudiantes de la Carrera (10 minutos)
3. Presentación del Plan-Perfil de la Canera (10 minutos)
4. Deberes y derechos de los estudiantes (comisionado universitario)-3o minutos

5. Servicios que brinda la Mcenectoría de orientación y Asuntos Estudiantiles
(VOAE)-30 minutos

Si tienen clases a esas horas, deben solicitarles permiso a sus docentes, ya que es su

derecho participar en esta lnducción.

Atentamente,

Tania Reyes Hemández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.:Archivo Carrera de Letras

¡Sapero Aude! ¡Atrévete a Pensar!

"La Educeclón es la Prlmera Necesidad de la Repírulca"

Universldad ¡¡admal Arúnoma de Honduras I CIUDAD UNn ERSrARIA I l8guc¡galpa M.o.C. Honduras C.A I wwwunah.edu.hn T
"La Educación es la primera necesidad de la República"@@ry
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"La Educación * b prtmera necesidad de la República"

LAR NO.13

10 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Miembros de la Junta de Directiva de Estudiantes de la Carrera de Letras
Asunto: Primera lnducción de Estudiantes -l PAC 2025

Estimados estudiantes:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 13 quiero informarles que se llevará a cabo la primera
lnducción de Estudiantes con cuenta 2025, por lo que Ia presencia de uno o dos
representantes es indispensable para desarrollar la actividad.

A continuación, detallo:
Fecha: el jueves 20 de febrero 2025
Hora: 10:00 a.m. -11:50 a.m.
Lugar: edificio 1847 , aula 203

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

C/C.: Archivo CaÍera de Letras

¡Sapere Aude! ¡Atrévete a pensar!

"La Educación es la P mera Necesldad de la Repúblice,,

AGENDA
Bienvenida a los estudiantes por parte de la Coordinación de Ia Carrera de
Letras (5 mlnutos)
Presentación del Comité Técnico de la Carrera-Representantes de la Junta
Directiva de Estudiantes de la Canera (10 minutos)
Presentación del Plan-Perfil de la Carera (10 mlnutos)
Deberes y derechos de los estudiantes (comisionado universitario)-3O minutos
servicios que brinda la Mcerrectoría de orientación y Asuntos Estudiantiles
(VOAE)-30 minutos

si tienen clases a esas horas, deben solicitarles permiso a sus docentes, ya que es su
derecho participar en esta lnducción.

Atentamente,

1

2

3
4
5

@@@
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UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"¡nüd¡Erm*.

CIRCULAR NO,14

'10 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes'

Estimados docentes:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. l4 quiero recordarles que tendremos nuestra primera Asamblea de Docentes el
viemes 14 de febrero 2025, a las 12:30 p.m. en el edificio 1847, aula 201.

AGENDA
(Se in¡c¡a en pr¡mera Convocatoria\

Atentamente,

C/C.: Archivo Canera de Letr6
¡Sapere Aude! ¡Atréveto a pensar!

"La Educaclón es ta Primera Necesldad de la RepÍtbllca"

'La Educación es le pñmera neces¡dad de la República'

Unlversidad I'laciona! Artónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Toguc¡galpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn I

Para: Docentes de la Carrera de Letras
Asunto: Primer PAC 2025

1. Comprobación del quórum
2. Lectura, discusión y aprobación de la agenda
3. Lectura, discusión y aprobación del acta anterior
4. Primer PAC 2025-Generalidades
5. Com¡siones de traba.io. lntervención de un representante para expl¡car las gestiones a realizan
.Subcomité de Rediseño Curricular
*Coord¡nadores de área- Actualización docente-Viemes de investigación
'Enlace con egresados
-Segu¡miento de la P.P.S.
'Seguim¡ento Académico de los alumnos matriculados
'Organización del 23 de abril 2025
6. Asuntos varios
a) Sol¡c¡tud de espacio para voluntariado
b) Respuesta de la iefatura -lnv,:sibilización de la Canera de Letras en el lnforme de Logros 2024.

C) Semanas de activ¡dades (3) durante el 2025
7. Cierre de la Sesión

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras

@@ry



A I UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herréra"

CIRCULAR NO.15

26 de febrero del2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Docentes de la Comisión de la Clase de Taller-Monografia
Asunto: Presentación de avances y/o acuerdos

Estimados docentes:

Reciban un atento y cordial saludo.
Mediante la Circular N0. 15 estoy convocándolos a una reunión con el objetivo de que socialicen
los avances y los acuerdos a los que han llegado con relación al manejo y gestiones de la clase de
talleryalamonografia.

Fecha: jueves 6 de marzo 2025
Lugar: Sala de Lectura de la Carrera de Letras
Hora: l4:00 p.m.

Sin otro particular, y agradeciendo su corrprensión.

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras-UNAH

C/C: Coordinación de la CaÍera de Letras

'La Educación es la primeru necesidad de la Repúbl¡ca"

Univetsldad Naclonal Auúnoma de Honduras I CIUDAD UNwERSIARIA I Teguclgalpa M.D.C. Honduras CA I www.unah.edu.hn I
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UNAH Año Académico 2025
"José Dionisio de Herrera"

CIRCULAR NO.16

27 de febrero del 2025
Ciudad Universitaria "José Trinidad Reyes"

Para: Estudiantes de la Carrera de Letras
Asunto: Varios

Estimados alumnos:

Reciban un atento y cordial saludo.

Mediante la Circular N0. 16 quiero recordar que el trimestre continúa avanzando y con él las

asignaciones, que se hacen cada vez más ftecuentes y exigentes. Prácticamente solo nos queda el mes de

marzo y un poco miis.

Por otro lado, quiero informarles que, si ya están culminando la clase de Taller, pueden escribirme para

comenzar a hablar de la Práctica Profesional Supervisada que harían en el II PAC.

Finalmente, que estaré realizando el examen del Himno Nacional de Honduras el viemes 7 de matzo
(estudiar el Cuestionario Cívico de 100 preguntas), de ahí que estaré recibiendo los expedientes
completos para la graduación dejunio, e[ lunes l7 de marzo, de l0:00 a.m. a l5:00 p.m.

Jóvenes, la Coordinación siempre está ügilante a sus preocupaciones y solicitudes. No duden en solicitar
ayuda en caso de necesitarla.

Atentamente,

Tania Reyes Hernández
Coordinadora de la Carrera de Letras-UNAH

C/C: Coord¡nacióñ de la Canera de Leúas

@@@ "La Educación es la prímera neces¡dad de le Rep{tblica"

I

¡¡rfúrd¡ r-rd..¡¡

Sin otro particular.

Quiero hacer mención especial a las llegadas tardes y ausencias, pues como es de su conocimiento, se

debe asistir con puntualidad a las clases, esto conforme a los horarios programados, y en caso de

inasistencias presentar su respectiva excusa fundamentada el primer día en que se regrese al aula. Este es

un trámite que debe hacer el alumno con su docente de asignatura para no perder derecho a exámenes y
otros.
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Ext-100680

Secretaría

sA-FHHAA-OFrCrO -t32-2025
04 de marzo del año 2025

Ora. L¡d¡a Suyapa Calix Vallecillo
Decana Facultad de Human¡dades y Artes
Presente

Estimada Dra. Cali&

Por este medio, esta Secretaría Académica, presenta la sigu¡ente ¡nformación para la divulgación en

el portal de transparencia:

Circulares em¡tidas por la SA-FHHAA mes de febrero del 2025

Mes circular n. fecha asunto observación

febre¡o/25 No se em¡tió n¡nguno

Acuerdos em¡t¡dos por la SA-FHHAA mes de febrero del 2025

Mes fecha de
aprobac¡ón

acta (orden
correlat¡vo)

acuerdo
(orden
correlat¡vo)

breve
descr¡pción
delcontenido

observación

febrero/25 No se emit¡ó n¡nguno

Resoluciones de lncorporaciones de título emit¡das por la SA-FHHAA en el mes de febrero del 2025

Mes No. Fecha de
em¡sión

breve descripción del conten¡do observación

febrero/25 01 1110212024 R/003 Franc¡s S¡boney López Contreras 17/02/2024
env¡ado a la DES

5¡n otro particular, me suscribo de usted
Atentamente,

,\)t_

UNAH

a

5ec

Cc. Pamela Urb¡na, As¡stente
Cc. K.l Arch¡vo/

Facu ¡dades y Artes

FHHAA
AC

E\/;Jl
A
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Tel. 2216-5100 Ext. 100652
lenguasext ranjeras@unah.edu.hn

UNAH Carrera de
Lenguas Extranjeras!tú§. Dr r§cr¡r

PhD. Lidia Suyapa Cálix
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes

Estimada Sra. Decana:

Tengo a bien informar que para el mes de febrero del año 2025, esta coordinación de Lenguas Extranjeras.

no tuvo actividades que reportar para el portal de transparencia. Como es de su conocimiento, las demás

actividades realizadas no ameritan ser detalladas porque son parte del trabajo académico de esta

unidad: Seguimiento de matricula, Revisión de expedientes de graduación, Gestión docente entre

otras.

Atentamente

Ms. tonio Molina
Coordinador de la Carrera de Lenguas Extranjeras

Cc. Archivo
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Tel. 2216- 6100
Ext. 100695

AUTóNOT'^ OE HO'{OUN^s

OFICIO CGP.FHHAA.N,O38.2O2 5

3 de marzo de 2025

UNAH

tooiDü^c_jó¡l cEGut oE
ooscRr¡os 0s u aqff¡0

0t fluI ,iDA0ES "¡m§

Coordinación
General de Posgrados

c.generatdeposgrados@unah.edu.hrl

FÉ\\AN
oa\-s\¿5
fL,"t¡-t-\* ('ut
6qllq(1^,\

Doctom
Lidia Suyapa Cálix Vallecillo
Decana de la Facultad de Humanidades y Artes
Su Oficina

Estimada Decana Cálix:

Reciba un cordial saludo de mi parte y mis deseos de bienestar.

En cumplimiento con el informe mensual a presentarse en la Comisión de Control de Gestión
para incorporar en el portal de transparencia, informo que no se han generado circulares o
acuerdos en el mes de febrero de 2O2S en los posgrados de la Facultad de Humanidades y
Artes.

Sin ningún otro particular, reciba mi más alta consideracién y estima.
Atentamente.

',il;
MSC. D SAB ILtÓN zELAYA
COORDIÑADORA GEN RAL DE POSGRADOS

FACULTAD HUMANIDADES Y ARTES

U.N.A.H.

CC. Coordinaciones (MDLC, MLCA, MAFS, MAYAB, MCTE, MpD)
CC. Archivo

I
Universidad Nac¡onal AutÓnoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSIIARIA I Tegucigalpa M.D.C. llonduras C.A. I www.unah.edu.hn


